

Gente

Año 7, número 267
14 - 21 diciembre 2012

madrid

Fuenlabrada

Grupo BERNI *Su mejor Mantenimiento de limpieza.*
Y ahora: **Gratis! un televisor!**
www.limpiezasberni.com
C/RIBADEO 23 LOCAL 8 - FUENLABRADA - info@limpiezasberni.com
91 619 11 35

Reclaman una moratoria para la Mancomunidad de Residuos del Sur

El Ayuntamiento pide un año más para estudiar los costes de la gestión de la basura ya que cree que se encarecerá hasta 100 euros la tonelada **Pág. 10**

Soluciones para su Empresa y para su hogar
Folder *Líder en papelería*
Material Escolar y de Oficina
Variedad y calidad a los mejores precios
C/ Castilla la Nueva, 24
FUENLABRADA
fuenlabrada@folder.es
T. 916 097 054
www.folder.es



Los escolares celebran el Día de los Derechos Humanos

El Ayuntamiento celebró junto a escolares del municipio el Día de los Derechos Humanos con un acto en el que no faltaron las alusiones a los recortes en Sanidad y Educación. El alcalde Manuel Robles tuvo que contestar a las preguntas de los jóvenes fuenlabreños, que apro-

vecharon la ocasión para debatir sobre los derechos fundamentales y entender la labor de cooperación del Consistorio. Además de presenciar una performance con una bruja, tanto los políticos como los niños hicieron peticiones en el 'árbol de los deseos'. **Pág. 14**

PROTESTA **Pág. 12**

Graban vídeos reivindicativos para defender lo público

Sanitarios, profesores, trabajadores sociales, padres y bomberos participan en la iniciativa

PROGRAMACIÓN **Pág. 24**

Villancicos y belenes vivientes marcan el inicio de la Navidad

Con el encendido de luces y un concierto este viernes da comienzo la programación navideña



FERNÁNDEZ-LASQUETTY **Págs. 2 y 3**

"No vamos a hablar para decidir juntos no hacer nada"

El consejero de Sanidad defiende en GENTE las medidas tomadas para la sostenibilidad del Sistema de salud

Primer plano

JAVIER FERNÁNDEZ - LASQUETTY CONSEJERO DE SANIDAD

«Cobraremos a la empresa concesionaria si deriva pacientes a la red pública»

El consejero de Sanidad recibe a GENTE en su despacho para hablar del euro por receta y de la externalización de la gestión de seis hospitales

Texto: Alberto Castillo/Mamen Crespo
Fotos: Chema Martínez

Está en el ojo del huracán. Acudimos a su despacho en la Consejería de Sanidad sorteando a los manifestantes que protestan en la puerta. Pero el consejero se muestra firme en sus planes sobre la sostenibilidad del Sistema Sanitario.

¿Cómo marchan las reuniones que ha mantenido hasta ahora con los profesionales del sector sanitario?

Estamos haciendo lo que muchas personas a lo largo de estas semanas nos pedían, que los propios profesionales nos propongan de dónde obtener el ahorro necesario para cumplir el presupuesto. Lo importante es cómo podemos hacer que entre todos y contando con los profesionales, la sanidad madrileña continúe, avance y mejore en un tiempo de crisis tan dura.

¿No se deberían haber reunido con los profesionales antes de presentar el Plan de Sostenibilidad?

No, más bien al revés. Si durante dos semanas no hubieran tenido los sindicatos levantados en armas en los hospitales, eso que

Tomas Gómez llama dar la batalla en cada pasillo de cada hospital, se hubiera podido empezar antes, pero estamos perfectamente a tiempo. Hemos pedido a los profesionales que sean ellos los que propongan de dónde se puede obtener el ahorro necesario y es exactamente lo que estamos haciendo.

¿Cabe la posibilidad de dar marcha atrás en la externalización de los seis hospitales?

Se trata de ver juntos cómo vamos aplicando cada una de las medidas en cada realidad concreta de cada servicio hospitalario. La externalización de seis hospitales va a continuar porque estamos firmemente convencidos que funciona bien y no sólo se trata de obtener ahorro para el año que viene, sino de hacer una reforma estructural que permita asegurar la sostenibilidad del sistema también en los años siguientes. A mí me cuesta mucho creer que la razón de la oposición de los profesionales sea la externalización de los hospitales. Ya abrimos tres hospitales hace varios años con este sistema y en aquel momento nadie manifestó ninguna discrepancia, luego el problema no es la externalización, el problema es

que tenemos un sistema sanitario que cada día tiene menos presupuesto y eso obliga a tomar una serie de medidas que afectan a las circunstancias laborales y al modo de trabajo de muchas personas. Estamos dispuestos a hablar para hacer algo, pero no a hablar para decidir juntos que no hagamos nada.

¿Estamos, por tanto, ante un conflicto laboral?

«Vamos a continuar con la externalización porque estamos convencidos»

Lo que se está planteando es un conflicto en el que las preocupaciones de las personas son básicamente laborales, personales, profesionales, muy legítimas, pero insisto, no son verdad los argumentos que se están diciendo en cuanto a la externalización de los hospitales. Cuando se abrieron los hospitales de Móstoles, Valdemoro y Torrejón nadie dijo absolutamente nada. IU sí, porque se opuso y me parece muy coherente, y también el PSOE. Pero en el ámbito profe-



sional, ni la más mínima discrepancia. Si no había discrepancia entonces, tampoco entiendo que la haya ahora.

Las reuniones se están haciendo individualmente en cada hospital. ¿Tiene previsto sentarse con representantes de todos los hospitales a la vez?

Es mucho más productivo y útil reuniones concretas sobre asuntos concretos en hospitales concretos, en los que se puede dialogar y acordar, que en reuniones de tipo asambleario en las

que se plantean posturas de todo o nada. Estoy teniendo infinidad de reuniones con profesionales muy útiles en la medida que tratan sobre asuntos concretos en los cuales podemos ver juntos cómo aplicar mejor las medidas que hacen falta.

¿Cuánto cuesta la atención por paciente en la sanidad pública y en la sanidad pública de gestión privada?

Estamos hablando siempre de hospitales públicos, de titularidad pública, que se rigen por las

ASCENSORES BOSA


 Instalación
 Reparación
 Mantenimiento

www.ascensoresbosa.es

C/ Timoteo Domingo, 21 - 28017 Madrid
Telf.: 91 408 40 00 info@ascensoresbosa.es

ABOGADOS

FINANCIACIÓN DE PROCEDIMIENTOS

- CIVIL: Divorcios desde 300€
Liquidación Gananciales y Patrimonio
Herencias, Deshaucios, Reclamaciones
- MERCANTIL - LABORAL
- ADMINISTRATIVO - PENAL

PRIMERA CONSULTA GRATIS

C/ Princesa 91 547 25 25
Plaza de España 902 44 77 22

www.are2abogados.com

GENTE TE INVITA AL TEATRO

¡¡LLÁMANOS!!

TEATRO LA LATINA
DE VERDEN CUANDO
TEATRO LA LATINA

A las primeras
20 personas
que llamen al
91 369 77 88

(Lunes a Viernes de 10:00 a 14:00h)
2 ENTRADAS POR GANADOR



por habitante al año, mientras que en los tres hospitales que tenemos bajo gestión externalizada, la atención sanitaria especializada a los habitantes que utilizan ese servicio es de en torno a 440 euros por habitante.

¿Y esas cifras de dónde salen? De los propios registros de la Consejería de Madrid, también del conjunto de pacientes que son atendidos en otros centros distintos del hospital que tienen como referencia. Muchos pacientes no son atendidos en uno de estos hospitales y son derivados a otros hospitales, pero ese conjunto lo incluimos dentro del coste de la asistencia sanitaria a la población de la zona, porque en el caso de los hospitales con gestión externalizada va incluido en el pago de esos 440 euros por habitante al año.

Hay estudios alternativos que rebaten estas cifras

Son estudios que no tienen en cuenta todos los datos, muy incompletos, porque dividen el presupuesto por el número de habitantes, y no tienen en cuenta los que están siendo atendi-

«**Nosotros no vamos a retirar el euro por receta aunque Cataluña lo haga**»

reglas del sistema público y que sólo atienden a pacientes del sistema público. En ese caso el coste de la atención sanitaria hospitalaria al conjunto de habitantes a los que dan servicio es una media de un poco más de 600 euros

dos en otros hospitales, y una serie de contratos centralizados de la consejería que prestan servicios en los hospitales, como informática o distintos asuntos que se deben computar como coste de la asistencia sanitaria a

las personas a las que atienden esos 6 hospitales. En el caso de los otros tres hospitales, todo eso está incluido en los 440 euros.

¿Por qué no hacen públicos esos estudios que tienen?

Estamos completamente dispuestos a hacerlo. En cualquier momento estarán a disposición, por supuesto.

¿Dónde está el ahorro en la gestión privada frente a la pública?

Se puede reorganizar con unas reglas mucho más flexibles que las propias del sistema de contratación público, que son infinitamente más rígidas, no permiten organizar los turnos de una manera más eficiente, ni incentivar a quienes trabajan de una manera más efectiva, con mejores resultados y más eficiente. Ustedes saben que junto a muchos funcionarios públicos que trabajan muy bien, también hay otros que no lo hacen o que trabajan menos. Pero al final todos cobran igual, no hay una manera de reconocer, retribuir, incentivar un comportamiento que contribuya a hacer más útil y más efectivo su trabajo. También obtienen mejores resultados por sus mecanismos de gestión de compras y aprovisionamientos más eficientes y más baratos.

¿Puede darse el caso de que haya una derivación de pacientes de un hospital de gestión privada a un hospital público?

Claro que no. En caso de que una de las empresas que gestione un hospital quiera hacerlo no le reporta ningún beneficio porque el paciente que derive a otro hospital de la red pública de Madrid le cobramos enteramente el



El consejero de Sanidad en otro momento de la entrevista

tratamiento, por tanto no existe ningún incentivo para derivar un paciente por costoso que sea, Además la realidad también lo desmiente. Los tres hospitales que tenemos en este sistema de gestión en lo que va de año han dispensado 13.000 tratamientos oncológicos, tratamientos de alto coste, como es su obligación. **El Plan de Sostenibilidad contempla un modelo de gestión**

«**Estamos dispuestos a hablar, pero no para decidir juntos no hacer nada**»

diferente para algunos centros de salud. ¿Van a estudiar la propuesta alternativa que les han hecho los profesionales? Por supuesto que lo vamos a estudiar, porque es una vía que no es opuesta ni es alternativa sino

perfectamente compatible con el objetivo que tenemos y es que 27 centros de salud puedan ser gestionados íntegramente por médicos y enfermeras de la sanidad madrileña, que asuman íntegramente la responsabilidad sobre su centro de salud, como una sociedad de profesionales, con sus propios criterios organizativos, pero sus criterios asistenciales deberán ser iguales para todo el conjunto del sistema. **¿Siguen dispuestos a aplicar el euro por receta?**

Vamos a seguir adelante porque es una medida necesaria en este momento de ajuste. El Estado nos ha reducido la financiación de una manera muy importante y tenemos que tomar medidas de ajuste para cumplir con nuestras obligaciones sobre déficit etc. Es una medida que tomamos con la plena seguridad de hacerlo dentro de nuestras competencias, de carácter disuasorio

Lotería Nacional

SUEÑA CON
2.520 MILLONES
EN PREMIOS

22 de Diciembre.
Sorteo de Navidad

Loterías y Apuestas del Estado

Descárgate nuestras Apps y sigue soñando
sueñaconaloteriadenavidad.es

Opinión

www.gentedigital.es/blogs/sin-acritud

Alberto Castillo
DIRECTOR

Este año al que le quedan tan pocos telediarios para echar el cierre lo recordaremos como uno de los más duros que nos ha tocado vivir en nuestra historia reciente. Por el camino hemos dejado un chorreón de sinsabores. Miles de ciudadanos han perdido su trabajo; las empresas, las que aún quedan en pie, están sobreviviendo a duras penas a fuerza de drásticos ajustes en sus plantillas; los cinturones se han apretado hasta extremos desconocidos. Hemos visto la cara más amarga de la crisis, los desahucios de viviendas y su límite más extremo del suicidio. No está fluyendo el dinero que permitiría sacar de la asfixia a las pequeñas y medianas empresas y el panorama que se vislumbra a la vuelta de la esquina no induce al optimismo. En la calle las protestas han pasado a formar parte del paisaje urbano. Y sin embargo, se respira navidad, aunque sea la más austera de cuantas hayamos conocido. Las luces iluminan las calles y la resignación cede por unos días protagonismo al ambiente de fiesta. No estamos para celebraciones pero, interiormente, necesitamos aferrarnos a algo que nos haga olvidar, aunque sea por unos días, las manifestaciones y protestas en la calle, las dificultades presentes y venideras, y la desazón que nos acompaña desde que la maldita palabra crisis estalló en toda su crudeza. Dejémosnos llevar por el espíritu de la navidad,

Un pequeño esfuerzo, una gran ayuda

aunque sea desde la austeridad. Por las redes sociales ha circulado en los últimos días una recomendación que bien podríamos asumir desde estas líneas. Hagamos un propósito, el que estas próximas fiestas sirvan, en la medida de nuestras posibilidades, para apoyar al pequeño comercio. Comprando nuestros regalos de navidad a las pequeñas empresas y a los autónomos del barrio, ya sea la vecina que vende por internet, como el artesano que saludamos al pasar, el chico del puesto del mercado o cualquier otro pequeño establecimiento o comercio que a duras penas sobrevive luchando contra el cierre. Que nuestro dinero, poco, el que buenamente podamos, llegue a la gente cercana, a la que más lo necesita. Las grandes superficies tienen recursos para mantenerse. Procuremos no pagar con tarjeta, para que las comisiones de nuestra compra no lastren las exiguas ventas del tendero del barrio y lucren a bancos y multinacionales financieras. Y sobre todo, hagamos una piña con los nuestros, los que siempre han estado ahí, formando parte de nuestra vida. Ese pequeño esfuerzo no nos cuesta nada, pero puede hacer un gran favor a los que más lo necesitan. Cuando todo el entorno es hostil, lo poco que nos queda es la libertad de poder elegir. Hagamos el propósito de que nuestra elección beneficie a aquellos que peor lo están pasando.

TOPE AL SALARIO DE LOS ALCALDES

No más de 68.000 euros

El Gobierno fijará el salario de los alcaldes en función de la población del municipio que gobiernan y estará en relación con lo que cobran los altos cargos del Estado. De acuerdo con esta homologación salarial, ningún regidor cobrará más que un secretario de Estado, cuya retribución en los Presupuestos Generales del Estado ronda los 68.000 euros. Esta retribución será para los alcaldes de las grandes ciudades, el resto cobrará por debajo de ese tope según el número de habitantes. Los alcaldes de grandes ciudades como Madrid o Barcelona verán recortado su salario, pues Ana Botella y Xavier Trias superan los 100.000 euros anuales.



OPINIÓN

Tan típico como de la operación salida de puente es dar cifras de desplazamientos por carretera, lo es en estas fechas dar cifras sobre lo que nos gastamos en productos navideños, cotillones de fin de año y en regalos de Papá Noel y Reyes. Son datos sacados de encuestas a pie de calle que marcan una tendencia en función de la situación actual. Esta semana hemos conocido los datos del Barómetro de Economía del Ayuntamiento de Madrid sobre lo que los madrileños nos vamos a gastar en estas fechas, en las que tradicionalmente se desborda el frenesí consumista, aunque ahora, por eso de la crisis, el presupuesto familiar se desborda poco.

Ángel del Río

Cronista de la Villa



Gastos navideños

Entre los datos que aporta ese Barómetro hay uno que ya es un clásico en el mes de diciembre: lo que pensamos gastarnos en lotería, en el sorteo extraordinario de Navidad, que de ser pura tradición ha pasado a ser una necesidad para intentar salir del pozo económico. Según esos datos, vamos a comprar más números distintos de lotería, pero vamos a invertir

menos dinero que otros años, porque si bien es cierto que existe más necesidad de probar suerte, también lo es que tenemos menos recursos para gastar.

Algo parecido pasa con los regalos navideños, ya sea por Papá Noel o por Reyes Magos. Más del 50 por ciento de los encuestados confiesa que seguirá haciendo regalos, pero que va a gastar menos que otros años. Igual ocurre con los productos de alimentación: no se renuncia a saborear la Navidad, pero comprando menos o adquiriendo productos más baratos. En definitiva, no perderemos las tradiciones ni los hábitos consumistas de estas fechas, pero gastaremos menos porque no hay para más.

Gente

Edita
Gente en Madrid S.L.
Gerente
Fernando Ibáñez
Director
Alberto Castillo

Redactora Jefe
Mamen Crespo
Madrid
Patricia Costa

Sur
Liliana Pellicer
Deportes
Francisco Quirós

Jefe de Maquetación
Carlos Zugasti

Jefe de Fotografía
Chema Martínez

Directora Grandes Cuentas
Amparo Lluich

Jefe Marketing
Rafael Vara

Coordinadora de publicidad
Ana Sánchez

Redacción:
Calle Atocha, 16, 2ª planta
Madrid 28012
Tel. centralita: 91 369 77 88
info@genteenmadrid.com
comercial@genteenmadrid.com

Grupo de Información GENTE
grupo@grupogente.es

Director General
Raúl Preciado Gómez

Director gentedigital.es
Leandro Pérez Miguel

Protección de datos:



www.gentedigital.es

¿Tienes un blog?
Vente a Gente

Si mantienes un blog en plataformas como Wordpress o Blogger y quieres formar parte de nuestra comunidad, escríbenos a nosotros@gentedigital.es con tu propuesta

gentedigital.es/comunidad

■ NUEVOS BLOGS

Dos para la tres

Los estrenos más destacados de cine y el repaso a los últimos lanzamientos en DVD y a los grandes éxitos de la historia del celuloide en: gentedigital.es/comunidad/dosparalates/

El mantenido

Reflexiones sobre acciones cotidianas y otras no tanto, como el proceso de traducción de una novela japonesa: gentedigital.es/comunidad/elmantenido/

El micrófono

El periodista Paco Prián analiza la actualidad desde su micrófono más particular. Descúbrelo en: gentedigital.es/comunidad/microfono

gentedigital.es/comunidad

■ WEB

En las redes sociales

Además de en nuestra web, puedes mantenerte informado en nuestras páginas en Facebook y Twitter.

[Twitter.com/gentedigital](https://twitter.com/gentedigital)

[Facebook.com/gentedigital](https://facebook.com/gentedigital)

Gente

Si quieres
contratar publicidad
con nosotros llama al

91 369 77 88



Tu Plan Vodafone RED con este Sony Xperia™ T por 51€/mes

1441 y Tiendas Vodafone
vodafone.es

power to you

0€

Coste
Smartphone

RED

Llamadas
+ SMS **ilimitados**

1,5 GB para navegar
10 GB en la nube



Comunidad

Navidad segura en la región con un plan especial de la policía

La Policía Nacional activa el dispositivo 'Comercio seguro' hasta el 8 de enero

Mamen Crespo

Los ciudadanos ya han comenzado las compras navideñas, los ayuntamientos ya han encendido las luces y en pocos días estaremos inmersos en estas fiestas familiares. Con el objetivo de que la tranquilidad sea la tónica general de estos días, la Policía Nacional ha activado el dispositivo especial 'Comercio seguro' que se extenderá hasta el 8 de enero y que tiene como objetivo prevenir la comisión de hechos delictivos como hurtos, robos con violencia o intimidación, fraudes o robos con fuerza.



La policía patrullando en la zona comercial de Sol RAFA HERRERO/GENTE

PRECAUCIÓN

Este dispositivo se ha iniciado en una fase previa en la que se incide principalmente en los contactos con comerciantes y colectivos ciudadanos para difundir consejos preventivos de seguridad y buscar también la colaboración ciudadana que pueda aportar información útil para los agentes e investigadores. La fase operativa y central del dispositivo se activará el próximo 18 de diciembre y se prolongará hasta el día 8 de enero. Durante estos

La Comunidad de Madrid recomienda precaución con las luces y con petardos, cohetes y bengalas

días la presencia policial estará reforzada en todo el territorio nacional con fines disuasorios, preventivos y operativos.

La Comunidad de Madrid también se anticipa a la llegada de la Navidad y recomienda to-

mar precauciones para evitar accidentes. El Gobierno regional recuerda en estos días navideños la necesidad de extremar las medidas de seguridad en los domicilios para evitar accidentes domésticos originados, principalmente, por el mal uso o condiciones de las instalaciones de gas y electricidad.

Los adornos navideños eléctricos empleados en la decoración de los hogares y las luces acopladas a belenes y árboles navideños suelen ser foco de

muchos de los accidentes caseiros en estas fechas. Para este tipo de iluminaciones deben utilizarse elementos y aparatos que estén perfectamente homologados por la Unión Europea, para reducir los riesgos por un mal funcionamiento, según los consejos de la Comunidad.

Por último, para evitar los accidentes por el mal uso de petardos, cohetes o bengalas, la Comunidad recomienda que estén homologados para garantizar su seguridad.

OPINIÓN

Mamen Crespo

Redactora Jefe

Vuelven a casa por Navidad

Parece que esta vez han ganado la coherencia y el respeto, parece que han primado los intereses generales sobre los particulares y que, por tanto, todos aquellos que tienen previsto venir a España en Navidad podrán hacerlo con total normalidad, al menos, los que tienen sus vuelos con Iberia, que iban a ser víctimas de unos paros, más que justificados probablemente, pero que iban a impedir el regreso a casa con normalidad de aquellos que vienen a disfrutar de nuestro país y de muchos miles que regresan a casa para pasar en familia la Navidad. La sanidad se sigue moviendo y ya tiene previstos dos nuevos paros para los días 19 y 20 de diciembre, pero a raíz de la marcha atrás de los trabajadores de Iberia, otros han decidido también dejar las protestas para otro momento en el que no perjudiquen tanto. Es el caso de los trabajadores de Renfe y Adif. Sin embargo, los madrileños, una vez más, y ya he perdido la cuenta de cuántas van, tenemos que soportar colas en los andenes, empujones y llegar tarde a nuestros trabajos porque los sindicatos no han desconvocado la huelga de Metro ni de la EMT. Ni siquiera la petición de los comerciantes, alegando que son días claves para sus ventas y que sin transporte es muy difícil que la gente se acerque al centro a adquirir sus regalos, ha conseguido que den marcha atrás. Así las cosas, sólo queda esperar a que, al menos, nos dejen movernos en las fechas claves de Navidad. Todavía están a tiempo de darnos una alegría y retomar los paros más adelante, esa misma alegría que sentimos todos en cualquier parte del mundo cuando llegamos a un aeropuerto y hay un mostrador de Iberia. Es como estar en casa, es como volver por Navidad y este año volverán a casa con la seguridad de que su vuelo despegará.

TuElevador Eléctrico S.L.

Sillas y Plataformas
Salvaescaleras Alemanas

Le facilitamos la vida con
gran profesionalidad

Calidad en
Accesibilidad

91-7161419 / 630 50 99 46
www.tuelevador.com

EXPERIENCIA Y PROFESIONALIDAD

PARA QUE TÚ DECIDAS

Centro Especializado y Acreditado. ABORTO PROVOCADO.

Salud integral de la mujer en todas las etapas de la vida.

CONSULTAS GINECOLÓGICAS:

- Revisiones ginecológicas.
- Patologías: del cuello del útero, mamaria y del suelo pélvico.
- Diagnóstico y tratamiento de ETS (Enfermedades de Transmisión Sexual)
- Anticoncepción.
- Estudio básico de esterilidad.
- Menopausia.
- Cirugía ginecológica y mamaria.

UROLOGÍA:

- Vasectomía
- Fimosis
- Viagra
- Cialis

西班牙第一家合法流产诊所

clínica dator

C/ Hermano Gárate, 4
Telf.: 91 571 27 00
www.clinicadator.com

Vacaciones para Mayores de 55

2ª EDICIÓN

PAGO EN 3 MESES SIN INTERESES (1)

MEJOR PRECIO GARANTIZADO

PENSIÓN COMPLETA

PLAZAS LIMITADAS

SALUD Y BELLEZA - 6 días / 5 noches

PENSIÓN COMPLETA (agua y vino incluido en comidas)

PONTEVEDRA - Isla de La Toja
HOTEL HESPERIA ISLA DE LA TOJA ****
Del 23 al 29 de diciembre **345 €** Del 6 de enero al 21 de marzo **292 €**
INCLUYEN: 3 accesos al Club Termal. Día de entrada obligatorio en domingo.

PLAYA DE SAN JUAN - Alicante **GOLF OPCIONAL**
HUSA ALICANTE WELLNESS & GOLF ****
Hasta el 21 de marzo **246 €** Del 22 al 31 de marzo **334 €**
Noche extra: 49 € Noche extra: 67 €
INCLUYEN: 1 acceso diario a piscina interior, sauna, baño de vapor y sala fitness. Consulta suplemento obligatorio de Gala de Fin de Año.

MARBELLA - Málaga **GOLF OPCIONAL**
HOTEL GUADALMINA SPA & GOLF RESORT ****
HABITACIÓN SUPERIOR VISTA MAR - MENÚ SALUDABLE OPCIONAL
Hasta el 31 de diciembre **293 €** Del 1 de enero al 22 de marzo **351 €**
INCLUYEN: 5 circuitos de Spa y parking. Día de entrada obligatorio en domingo. Consulta suplemento obligatorio de Gala de Fin de Año.

VALDASTILLAS - Cáceres **PROGRAMA TERMAL INCLUIDO**
HOTEL BALNEARIO VALLE DEL JERTE ****
Hasta el 30 de diciembre **263 €** Del 7 de enero al 21 de marzo **267 €**
INCLUYEN: 5 accesos a piscina termal, 5 vaporarium y 5 duchas tipo 3 columnas. Noche extra: 53 €.

ISLAS - 8 días / 7 noches

PENSIÓN COMPLETA (agua y vino incluido en comidas)

LANZAROTE - Costa Teguise **HABITACIÓN JUNIOR SUITE**
VITALCLASS LANZAROTE SPORT & WELLNESS RESORT ****
Diciembre y enero desde **575 €** Febrero desde **600 €**

TENERIFE - Puerto de la Cruz **HABITACIÓN JUNIOR SUITE**
HOTEL DIAMANTE SUITES ****
HOTEL SÓLO ADULTOS- RESERVA ANTICIPADA: 20% DE DESCUENTO (*)
Diciembre desde **600 €** Enero y febrero desde **570 €**

INCLUYEN: avión en clase turista (salida desde Madrid), tasas aéreas y traslados. Consulta precios para salidas desde otras ciudades. (*) sobre el importe del hotel para reservas efectuadas 30 días antes y 15% para las efectuadas 15 días antes. Descuento no aplicado en precios.

COSTAS - 8 días / 7 noches

PENSIÓN COMPLETA (agua y vino incluido en comidas)

PEÑISCOLA - Castellón
HOTEL PEÑISCOLA PLAZA SUITES ****
Hasta el 22 de diciembre y del 5 de enero al 28 de febrero **198 €**

BENIDORM - Alicante
HOTEL ROSAMAR ***
Hasta 28 de febrero **207 €**
ATENCIÓNES ESPECIALES: 1 circuito spa por persona y estancia.

FUENGIROLA - Málaga
HOTEL LAS PALMERAS ****
Hasta el 23 de diciembre **215 €** Del 2 de enero al 28 de febrero **264 €**

PUNTA UMBRÍA - Huelva
HOTEL BARCELÓ PUNTA UMBRÍA MAR ****
Hasta el 22 de diciembre y del 2 de enero al 28 de febrero **256 €**

CIRCUITOS CULTURALES - 7 días / 6 noches

PENSIÓN COMPLETA (agua y vino incluido en comidas)

CIRCUITO CANTABRIA Y ASTURIAS - HOTEL 2*/3*
ITINERARIO: Origen - Cantabria - Santander - Parque de Cabárceno - Picos de Europa - Monasterio de Llébana - Potes - Cargas de Orís - Covadonga - Oviedo - Gijón - Asturias - Origen.
2 diciembre y 24 febrero **185 €**
INCLUYE: autocar, guía acompañante y excursiones.

CIRCUITO PUEBLOS BLANCOS - HOTEL 4*
ITINERARIO: Origen - Costa de Cádiz - Vejer y Conil - El Puerto de Santa María - Cádiz - Jerez de la Frontera - Pueblos Blancos - Arcos de la Frontera - El Bosque - Ubrique - Costa de Cádiz - Origen.
2 diciembre **299 €** 24 febrero **238 €**
INCLUYE: autocar y guía acompañante.

ROMA ARTÍSTICA con museos Vaticanos
5 días / 4 noches

INCLUYE 3 VISITAS Y MEDIA PENSIÓN

HOTEL NH LEONARDO DA VINCI **** HOTEL NH VITTORIO VENETO ****
Diciembre, enero y febrero desde **689 €** Diciembre, enero y febrero desde **731 €**
INCLUYEN: avión en clase turista (salida desde Madrid) con Air Europa, tasas aéreas y traslados.

ESTAMBUL Y CAPADOCIA (MAPA TOURS)
8 días / 7 noches

PENSIÓN COMPLETA (bebidas no incluidas)

ITINERARIO: Capadocia - Ankara - Estambul.
HOTEL 4*
Del 6 al 27 de enero; del 3 al 24 de febrero y 3, 10 y 17 de marzo **635 €**
INCLUYEN: vuelo en clase turista (salidas domingos desde Madrid *), tasas aéreas, traslados, transporte en autocar y guía de habla española. * Opción de vuelo interno desde Ankara a Estambul con suplemento de 90 € por persona (tasas incluidas).

LONDRES 4 días / 3 noches

INCLUYE 1 EXCURSIÓN + 1 ENTRADA + 3 CENAS (bebidas no incluidas)

HOTEL IMPERIAL ***
Diciembre y enero desde **649 €** Febrero desde **672 €**
HOTEL LANCASTER LONDON **** SIP
Diciembre, enero y febrero desde **799 €**
INCLUYEN: avión en clase turista (salidas diarias desde Madrid, excepto en el hotel Lancaster con llegada en viernes) con Air Europa, tasas aéreas y traslados.

CRUCEROS

BUQUE MSC SPLENDIDA (MSC Cruceros) 8 días / 7 noches

PENSIÓN COMPLETA (agua y vino incluido en comidas*)
ITINERARIO: Barcelona - La Goulette (Túnez) - Palermo, Sicilia - Civitavecchia, Roma - Génova - Marsella - Barcelona.
Salidas: Lunes de enero y febrero.
Cabinas interiores desde **345 €** Cabinas Vista Mar desde **383 €** Cabinas balcón desde **440 €**
TASAS DE EMBARQUE INCLUIDAS
Cuota de servicio (a pagar a bordo): 7 € por persona y día. * Consulta condiciones.

BUQUE NORWEGIAN SPIRIT (Norwegian Cruise Line) 10 días / 9 noches

PENSIÓN COMPLETA
ITINERARIO: Barcelona - Funchal, Madeira - Santa Cruz de Tenerife - Arrecife - Málaga * - Barcelona.
Salidas: 8,17 y 26 de enero; 4,13 y 22 de febrero.
Cabinas interiores desde **260 €** Cabinas exteriores desde **353 €** Cabinas balcón desde **428 €**
Tasas de embarque (92€ por persona) y cuota de servicio (a pagar a bordo \$12 USD por persona y día). * Posibilidad de embarque y desembarque en Málaga.

Precios por persona y estancia en habitación doble (excepto indicado) / cabina doble y régimen indicado, válidos para determinadas fechas de los meses publicados. Consulta condiciones de la promoción en el Folleto Vacaciones para Mayores de 55. Plazas limitadas. Gastos de gestión no incluidos por reserva (Nacional: 6€ e Internacional: 9€). (1) Intereses subvencionados por Viajes El Corte Inglés S.A. Financiación sujeta a la aprobación de Financiera El Corte Inglés E.F.C., S.A. Recibo mínimo 30€. Gastos de gestión financiados, en función del importe de la venta: desde 3€ hasta un máximo de 12€. Ejemplos de financiación de compras: Importe: 150€, aplazamiento a 3 meses sin intereses, TIN 0%, TAE 12,64%, gastos de gestión: 3€, importe total aplazado: 153€. Importe: 1.500€, aplazamiento a 3 meses sin intereses, TIN 0%, TAE 4,90%, gastos de gestión: 12€, importe total aplazado: 1.512€.



902 400 454
www.viajeselcorteingles.es



Comunidad

TRAS LOS ALTERCADOS

La Asamblea deja de recibir invitados con la oposición de PSOE, IU y UPyD

I.D.

El presidente de la Asamblea de Madrid, José Ignacio Echeverría, ha decidido prohibir la presencia de invitados en los plenos del Parlamento regional después de que unos 30 invitados sacaran la semana pasada pancartas en defensa de la sanidad pública y en contra de la privatización de TeleMadrid. Toda la oposición en la Asamblea se ha mostrado en contra de esta decisión. El portavoz socialista, Tomás Gómez, afirma que "contribuye a proyectar más oscurantismo en esta cámara parlamentaria". Por su parte, el presidente de la Comunidad, Ignacio González, ha achacado la decisión al "uso torticero" que hacen los grupos de la oposición de estas invitaciones.

UNIVERSIDADES PÚBLICAS

Los rectores denuncian el recorte del 80% en investigación

I.D.

Los rectores de las universidades públicas españolas han denunciado que el recorte del 80% en investigación hara que España "pierda el tren del desarrollo". Según afirman, el deterioro de las transferencias de las partidas destinadas a las universidades "están conduciendo al sistema universitario a la asfixia económica". La consejera de Educación, Lucía Figar, ha remarcado que las universidades deben "poner de su parte" en el esfuerzo colectivo. Por su parte, el presidente regional, Ignacio González, ha asegurado que en "estos momentos" la relación con los rectores es "muy buena".



Trenes de Metro de Madrid

Continúan los paros en el transporte público de Madrid

Los sindicatos firmaron un acta de desacuerdo al reunirse con la Administración

Irene Díaz

En el Metro no ha habido acuerdo y este jueves se vivía la primera jornada de huelga del suburbano, un paro que continúa este viernes con unos servicios mínimos del 48%. De este modo, Metro y EMT han sido los únicos que han decidido continuar con la huelga, pues los sindicatos de Renfe, Adif y Feve acordaron finalmente desconvocar las dos jornadas de huelga previstas en el transporte ferroviario para los días 13 y 14 de diciembre.

PÉRDIDAS Y CRÍTICAS

Según el informe que fue abordado en Consejo de Gobierno del día 5, la huelga convocada en Metro podría suponer a la empresa unas pérdidas superiores a 1,8 millones de euros y un total de 1,4 millones de viajeros menos. Por su parte, el consejero de Transportes, Infraestructuras y Vivienda de la Comunidad de

UGT afirma que los ajustes son una injusticia

El portavoz de UGT, Teodoro Piñuelas, explicó que van a seguir peleando "por lo que entendemos que es una injusticia de aplicación de recortes, no sólo en el salario de los trabajadores, sino también en los servicios que se prestan a los usuarios", según ha explicado. Los paros se llevarán a cabo entre los días 13 y 31 de diciembre en distintas franjas horarias. El horario del paro parcial convocado para el día 14 es de 5.50 a 8.50 horas.

Madrid, Pablo Cavero, ha pedido a los 7.700 empleados de Metro que se "solidaricen" con el resto de trabajadores de la región pues en estas fechas muchos comerciantes deciden, en función de sus previsiones de venta, la contratación de personal eventual.

Asimismo, el consejero ha recalcado que los trabajadores del suburbano han contado hasta 2012 con unas condiciones laborales "muy excepcionales" en comparación con otros trabajadores "su retribución ha subido

hasta un 20%". El comercio madrileño también ha pedido que se desconvoque la huelga del transporte público. En concreto, los empresarios de Madrid han hecho un llamamiento a la responsabilidad de las centrales sindicales para que la huelga sea desconvocada. Éstos tachan a la huelga de inoportuna y afirman que causa un "inmenso perjuicio para el normal desarrollo de la vida ciudadana y la actividad económica. También afirman que no ayuda a los comercios.

PRISMA PRIORIDAD EN 2013 PARA LAS INVERSIONES E INFRAESTRUCTURAS "INDISPENSABLES"

Más inversiones sin gastos corrientes

I.D.

El presidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio González, ha explicado que el Plan Regional de Inversiones y Servicios (PRISMA) priorizará en el próximo año las inversiones en aquellas infraestructuras que no generen gasto corriente y en aquellas "indispensables" que se tienen que

mantener ahora, cuando los recursos caen. González ha indicado que, en consecuencia de la situación actual, para el año que viene se han establecido "prioridades" de cara a la inversión y todos los recursos de la Comunidad y se ha decidido invertir en infraestructuras "que no generen gastos corrientes", por lo que

la prioridad va a ser acometer obras de conservación, mantenimiento, reparación y mejora de los alumbrados públicos, y del mobiliario urbano.

No obstante, ha explicado que también se van a priorizar las inversiones en las infraestructuras que son "indispensables". Por su parte, el consejero

de Presidencia, Justicia y Portavocía del gobierno regional, Salvador Victoria, ha explicado que el Gobierno regional está en permanente contacto con los ayuntamientos para ver a qué partidas se destina el dinero del Plan PRISMA. El objetivo es "garantizar los servicios básicos en aquellos aspectos que se acordaron" y que tienen que ver con el mantenimiento de las ciudadanas "a otro tipo de gasto anual que en tiempos de crisis es más complicado", ha señalado.

OPINIÓN

Nino Olmeda

Periodista



Los necios, la luna y el dedo

Miles de ciudadanos se concentraron delante de la Asamblea de Madrid para protestar contra los recortes y sus graves consecuencias, en defensa de la sanidad pública frente a los que quieren privatizar la gestión de seis hospitales y más de una veintena de centros de salud. Los manifestantes levantaban pancartas y pedían a gritos la dimisión del consejero de Sanidad, y los diputados regionales debatiendo, en la acera de enfrente, las enmiendas a la totalidad del PSM, IU y UPyD al proyecto de Presupuestos de la Comunidad para 2013, los mismos que recogen las medidas que enfrentan al Gobierno con una buena parte de la ciudadanía, y con todos los que protestaban en la calle.

Dentro del hemiciclo los parlamentarios seguían a lo suyo y en la tribuna de invitados, una pequeña representación de los manifestantes protestaron contra los recortes. El presidente de la Cámara, José Ignacio Echeverría, llamó la atención al público invitado por los partidos y, en una ocasión, suspendió durante unos minutos el Pleno. En un momento dado, Gregorio Gordo, acompañado de más diputados de IU, y Tomás Gómez, escoltado por parlamentarios y asesores del PSM, salieron a la calle a ser un manifestante más, en el caso del portavoz de la coalición, o a proponerse como escudo ante una posible carga policial que Gómez dibujó y desdibujó en su interior en breves segundos.

El jefe del PSM tuvo sus momentos de gloria informativa, y Echeverría, la idea de prohibir la presencia de invitados en los próximos plenos parlamentarios. A veces, lo principal queda relegado y lo secundario abre los telediarios. Hay un aforismo que dice que cuando la persona inteligente mira la luna el necio mira fijamente el dedo que la señala. Es sabido que el sensacionalismo encanta al ser humano que no va más allá, al que le encanta quedarse en la superficie en vez de bucear en el interior de las cosas. Es llamativo prohibir y ser protagonista, pero lo importante es que miles de madrileños no quieren que se privatice la sanidad y que la actuación policial no tuvo más "pero" que la detención y aporreamiento de un manifestante en la misma puerta de la Asamblea. De eso sólo habló IU.



Compartida, la vida es más.

Movistar Fusión

Estas navidades la diversión llega a Fuenlabrada.

Deslízate por nuestra pista de hielo y descubre cómo ahorrar cuando unes fijo, móvil e internet en un solo producto.

Ven a divertirte con nosotros hasta el 5 de enero en la Plaza de Tomas y Valiente.

¡Te esperamos!.

Horario de apertura:
De lunes a Viernes: 16:30 a 20:30
Fines de semana (excepto
25 de diciembre y 1 de enero):
12:00 a 21:00



Fuenlabrada

El Ayuntamiento pide un año más para la Mancomunidad de Residuos

La Comunidad deja de gestionar los residuos el 1 de enero, que serán responsabilidad municipal

Liliana Pellicer

A partir del 1 de enero de 2013 los ayuntamientos tendrán que gestionar sus residuos, una actividad que hasta ahora realizaba la Comunidad, pero que técnicamente es competencia municipal, y para la que se propone el modelo de la Mancomunidad.

Algunos consistorios como el de Fuenlabrada ven con recelo esta iniciativa y piden más información antes de unirse a la Mancomunidad de Residuos del Sur, sobre todo, acerca de los costes que tendrán que asumir.

Actualmente cada ayuntamiento paga cerca de 12'41 euros la tonelada, una cantidad que ascendería a alrededor de 12'5 euros la tonelada una vez que la Mancomunidad echara a andar. Sin embargo, el edil de Parques y Jardines y Gestión de Residuos, José Sánchez Luque, cree que estas cifras pueden ser válidas a corto plazo, pero que podrían elevarse en un futuro.

Sánchez acusa a la Comunidad de haber gastado las ayudas europeas destinadas a la modernización del vertedero de Pinto en "otros menesteres", lo que obligaría a los municipios, según el edil, a invertir en gasificación, biometanización o incineración.

"Nos encontramos con infraestructuras obsoletas, así que



Residuos en el centro de gestión de Pinto

los ayuntamientos tendremos que hacer una inversión muy fuerte para cumplir la normativa europea. Esto podría elevar el coste por encima de los 80, 90 o 100 euros la tonelada", explica el edil, que calcula que un municipio como Fuenlabrada pasaría de pagar entre 600.000 y 700.000 euros al año a entre 6 y 7 millo-

El edil anticipa que aumentarán los costes y que repercutirán en los ciudadanos

nes. "Los ayuntamientos no estamos en condiciones de poder asumir ese gasto y creemos que esto puede tener una repercusión muy importante en los ciudadanos", concluye.

Fuentes de la Consejería de Medio Ambiente confirmaron que "en el futuro habrá que construir nuevas instalaciones y

deberán los municipios decidir qué tecnologías quieren. No parece razonable que la Comunidad imponga un modelo, siendo el tratamiento de los residuos competencia municipal".

Por otra parte, el concejal cree que la Comunidad debería estar presente e implicarse en la Mancomunidad en su papel de diputación y para responder por quienes no paguen.

En cualquier caso, el Ayuntamiento no se niega a adherirse a la Mancomunidad, aunque sí reclama una moratoria de un año para estudiar al detalle la gestión y los costes. "No tenemos incon-

DIFERENTES POSTURAS

Móstoles:

El representante mostoleño es el presidente de la Mancomunidad. El Ayuntamiento asegura que tienen que asumir la competencia y que otra moratoria no serviría de nada.

Parla:

La postura del Ayuntamiento de Parla coincide con la de Fuenlabrada, reclaman una moratoria de un año para estudiar el tema y creen que la gestión de residuos podría encararse.

Leganés:

Gobernado en minoría por el PP, el Ayuntamiento necesita aprobar la adhesión en pleno con mayoría absoluta. Está en conversaciones con la oposición para lograr su apoyo.

Alcorcón, Pinto y Valdemoro:

Estos tres municipios gobernados por el Partido Popular se han adherido a la Mancomunidad y esperan que entre en funcionamiento en enero.

veniente en unirnos, sólo creemos que hace falta más tiempo", añade.

Los ayuntamientos no están obligados a mancomunarse. Si no lo hacen y la Comunidad no concediera la prórroga, tendrían la obligación de prestar el servicio por sí mismos o con un convenio con la Mancomunidad, que les cobraría alrededor de 20 euros por tonelada.

Por el momento, los municipios del sur mantienen diferentes posturas. Los gobernados por el PP ya se han adherido, mientras que los socialistas piden más tiempo.

REFORMAS DANIEL

Para la reforma de su piso completo REFORMAS DANIEL regala: grifería monomando y muebles de baño.

- Solados
- Fontanería
- Pintura
- Escayola
- Alicatados
- Calefacción
- Electricidad
- Muebles de Cocina

OFERTA CUARTO DE BAÑO

Picado y alicatado, solado, desescombro, fontanería en cobre y PVC, plaqueta de 1ª calidad

1.490 euros

OFERTA COCINA

Picado y alicatado, solado, desescombro, fontanería en cobre y PVC, plaqueta de 1ª calidad

1.980 euros

91 236 37 14 - 678 87 37 96 C/ JILIO BERNE, 33 MÓSTOLES

Despacho López Navarro

ABOGADOS

CIVIL - PENAL - FAMILIA

- Divorcio - Herencia - Arrendamiento...

PRIMERA CITA GRATUITA

C/ Ríos Rosas 44A, 5º Madrid

91 536 37 26 - 607 998 759

JORNADAS

FAMMA y la URJC sensibilizan sobre la discapacidad

FAMMA-Cocemfe Madrid y la Rey Juan Carlos celebraron las VI Jornadas de Sensibilización y Acción Voluntaria en materia de discapacidad para informar sobre la vida de las personas con discapacidad y que dieron el pistoletazo de salida al programa de voluntariado ComPrometidos

Conceden 14.000 euros a la Asociación de Ex Alcohólicos

Técnicos municipales supervisan y colaboran con los distintos programas de la entidad

Gente

El Ayuntamiento y la Asociación de Ex Alcohólicos de Fuenlabrada firmaron un convenio de colaboración para la atención y tratamiento de personas con problemas de adicción al alcohol y sus familias.

El acuerdo, rubricado por el alcalde Manuel Robles y el presidente de la entidad David Rodríguez, incluye que el Consistorio subvenciona con 14.000 euros los programas que de forma habitual desarrolla la asociación y que abarcan tanto la prevención como el tratamiento de los enfermos y sus familiares.

La asociación colabora con el Ayuntamiento en la realización de campañas de prevención, sensibilización e información sobre la adicción a la población residente en la ciudad.

COLABORACIÓN

El acuerdo establece, además de la subvención mencionada, la colaboración entre ambas para el desarrollo de actuaciones y metodología que sirvan para abordar este problema.

Los técnicos municipales supervisarán y colaborarán en el proyecto de esta entidad de ex alcohólicos que, a su vez, atenderá a todas aquellas personas que puedan ser remitidas por los servicios sociales o sanitarios



El alcalde y el presidente de la entidad firmaron el acuerdo

Tratamiento y rehabilitación

La Asociación de Ex Alcohólicos de Fuenlabrada es una de las más antiguas de la ciudad, funciona desde 1986. Se trata de una entidad sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el tratamiento y rehabilitación de los enfermos alcohólicos así como la atención y apoyo a sus allegados. Para ello, cuenta con sede en nuestra ciudad, con técnicos especializados y con programas de atención

municipales con el objetivo de trabajar en su rehabilitación.

“El convenio se enmarca en el objetivo que tiene este Ayuntamiento de mejorar la calidad de vida de todos los vecinos y en especial de los colectivos más desfavorecidos, a través del desarrollo de programas de intervención cuya finalidad es la plena integración en la sociedad”, destacó el alcalde Manuel Robles.

En este sentido, el Consistorio de Fuenlabrada mantiene convenios de colaboración similares con otras entidades sociales del municipio.



Fachada del Hospital de Fuenlabrada

ENMIENDAS A LOS PRESUPUESTOS REGIONALES

Un error hace que parezca que IU quiere acabar con el hospital

L. P.

Un error en las enmiendas presentadas por IU a los presupuestos de la Comunidad provocó que pareciera que la formación de izquierdas quería acabar con la financiación del Hospital de Fuenlabrada.

Según el portavoz del PP en la Comisión de Presupuestos, Pedro Muñoz Abrines, IU “propone acabar con la totalidad de lo presupuestado para los hospita-

les de Fuenlabrada (108 millones de euros) y Fundación Alcorcón (138,3 millones), ambos de gestión cien por cien pública”.

Una acusación desmentida por el diputado de IU, Rubén Bejarano, quien confirmó que dicho punto estaba incluido en las enmiendas, pero que se trataba de un error. “Ni siquiera se llegó a debatir”, explicó Bejarano, quien indicó que su partido rectificó en la misma comisión.

PROMOCIÓN DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS

Entregan las llaves de 184 viviendas protegidas este mes

Gente

Este mes de diciembre la inmobiliaria Larcovi está entregando las llaves de 184 viviendas de Protección de Precio Básico en Régimen General en Fuenlabrada. Las obras, que han supuesto una inversión de 27,6 millones de euros, se iniciaron en julio de

2010. La promoción consta de 184 viviendas distribuidas en dos fases de 94 casas y se desarrolla en un bloque en forma de L de diferentes alturas.

Las viviendas constan de 2, 3 y 4 dormitorios con superficies de 60 a 86 metros cuadrados y con precios desde 99.211 euros.

MORALEJA DE ENMEDIO

NO PIERDA EL IVA AL 4%

POR FINALIZACIÓN DE VENTAS
podrá visitar nuestras viviendas y elegir la que más le guste a un precio excepcional

MAGNÍFICOS CHALETS DE 4 DORM. CON BUHARDILLA Y PARCELAS DE 300 M2

Información y venta:
C/ Madrid, 51
Moraleja de Enmedio

91 456 09 97
www.premierinmobiliaria.es

PREMIER
www.premierinmobiliaria.es

Fuenlabrada

UN TOTAL DE 210 EN EL MUNICIPIO

Crecen un 56% los matriculados en idiomas de la UNED**Gente**

El Centro Asociado Madrid Sur ha aumentado su número de alumnos matriculados para el curso 2012-2013 gracias a los cuatro idiomas que oferta para ser cursados en los municipios del sur de la región, informó la UNED en una nota de prensa.

Este centro pasó de 35 alumnos a 482 de 2010 a 2011, y alcanzó los 817 para este curso. Por tanto, la matrícula se ha incrementado en el 59 por ciento con respecto al anterior curso.

Los datos de alumnos por municipios son de 75 en Alcorcón, 21 en Aranjuez, 210 en Fuenlabrada, 62 en Getafe, 189 en Leganés, 119 en Móstoles, 85 en Parla, 15 en Pinto y 41 alumnos en Valdemoro.

De los 817 alumnos, 510 son de matrícula con derecho a tutorías y 307 de matrícula con curso virtual. Las clases son semanales de dos horas y los idiomas que se imparten son inglés en diferentes niveles, alemán, francés y chino.

Vídeos reivindicativos para mostrar la unión de lo público

Bomberos, trabajadores sociales, profesores, sanitarios y familias participan en la iniciativa

L. P.

Diferentes colectivos unieron sus fuerzas y sus reivindicaciones en un vídeo en el que, bajo el título 'Lo público nos une', protestaron por las políticas de recortes en sus sectores.

La iniciativa, que partió de la Asamblea de Familias por la Educación Pública (Edukafuenla), contó con la colaboración de bomberos, personal sanitario, profesores, familias, así como con el trabajo de grabación y producción de los alumnos de la Facultad de Comunicación de la Universidad Rey Juan Carlos.

"El proyecto en su conjunto pretende elaborar una campaña de anuncios reivindicativos en favor de la Educación Pública y, por extensión, poner en valor todos los servicios públicos", expli-



Captura del trailer promocional

có Aulas en la Calle por la Educación, que también colabora en esta iniciativa ciudadana.

Es de resaltar también la participación del colectivo de Bomberos de la Comunidad, ya que, según indicó Aulas en la Calle, ceden recursos y ayudan en su difusión.

La primera grabación tuvo lugar en un colegio público de Fuenlabrada y, además del grupo Edukafuenla, asistieron re-

presentantes de cuatro servicios públicos: sanitarios, trabajadores sociales, bomberos y profesores.

En el vídeo, del que ya puede verse un trailer en aulasenlacalle.blogspot.com.es, los participantes llevan camisetas de otros sectores para visibilizar que comparten sus reivindicaciones. Así, bomberos llevan la camisetas verdes de Educación y profesores, las blancas sanitarias.

BAJO CONSUMO

Un ahorro del 75% en energía con las luces de Navidad**Gente**

La iluminación navideña del municipio de Fuenlabrada supondrá esta Navidad un 75 por ciento de ahorro de energía tras decidir el Ayuntamiento de la ciudad la sustitución de las tradicionales bombillas por otras de bajo consumo, según informaron fuentes municipales en una nota de prensa.

En este sentido, el Consistorio decidió afrontar la "crisis económica" con una reducción en el gasto de la iluminación mediante la disminución del horario en que permanecerán encendidas las bombillas y el retraso de su puesta en funcionamiento hasta el próximo viernes, frente a otros municipios donde la iluminación ya adorna las calles hace semanas.

De esta manera, un centenar de arcos y letreros luminosos se encenderán en catorce vías de la ciudad, las "principales" para anunciar "la llegada de estas esperadas fiestas", según el Ayuntamiento.

Merca
su otra piel **piel**

CERRAMOS
SÓLO LA SUCURSAL
DE RIVAS VACIAMADRID
HASTA FIN DE EXISTENCIAS

Síguenos en

LIQUIDACIÓN TOTAL

CHAQUETA DE CUERO	CHAQUETÓN DE CUERO
UNA POR 49€	UNO POR 69€
DOS POR 80€	DOS POR 100€
ABRIGO DE CUERO	PANTALÓN DE CUERO
UNO POR 199€	UNO POR 25€
DOS POR 370€	DOS POR 40€

HACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES

Avda. de Fuenlabrada, 92 **HUMANES** Ctra. Valencia Km. 15 **PARQUE RIVAS**

www.mercapiel.com

Abierto de Lunes a Sábados de 10:30 a 14:30 y de 16:30 a 21:00h.
Domingos y festivos de 10:30 a 14:00h.

SE2 solidarios
Campaña de ayuda a familias: Porque ayudar, no cuesta nada

Operación Kilo: Recogida de alimentos no perecederos y productos de higiene personal a beneficio de Cáritas y apadrinamientos de niños de Anantapur (India) a través de la Fundación Vicente Ferrer.

Puntos de recogida:
- Del 26 al 30 de noviembre en centros escolares de Pinto.
- Del 26 de noviembre al 4 de diciembre, sede de Cáritas Interparroquial, de 17:30 a 19:30 h. (C/ Terneru, 8)
- 2 de diciembre: Pabellón Príncipe de Asturias
- 3 y 16 de diciembre: Campo de Fútbol Arnela del Castillo
- 4 de diciembre: Centro Comercial Plaza Etoch

Organizan: Colaboran:



Jóvenes participan en un curso

Cursos orientados al empleo para jóvenes sin estudios

El Ayuntamiento reclama más plazas de las aulas de electricidad y cocina

Gente

Una treintena de jóvenes que no han acabado sus estudios en secundaria acuden a las aulas profesionales de electricidad y cocina de la Unidad de Formación e Inserción Laboral 'Margarita Salas' para obtener unas nociones profesionales que les ayuden a integrarse en el mundo laboral.

El concejal de Educación, Isidoro Ortega, resaltó la importancia del programa para dar respuesta y cobertura a aquellos jóvenes que por determinadas circunstancias abandonan sus estudios básicos a una edad muy temprana.

En este sentido, Ortega indicó que, al abandonar tan pronto la escolarización, los jóvenes no

La Comunidad aporta seis profesores y los gastos pedagógicos, y Fuenlabrada cede un docente y locales

tienen acceso al mundo laboral "ni oportunidad ninguna, lo que puede llegar a convertirlos en población marginal si no se les atiende y se les pone los recursos necesarios a su alcance".

Además, el edil elogió el importante trabajo que desarrollan los docentes con este colectivo "con los que establecen verdaderos lazos afectivos y con los que obtienen buenos resultados profesionales". No obstante, se-

ñaló que sería necesario disponer de un mayor número de plazas para cubrir las necesidades.

El programa se desarrolla gracias a un convenio entre el Ayuntamiento y la Comunidad. Así, el Consistorio aporta un docente y unos locales donde se imparten los talleres, situados en el barrio de La Fuente.

Asimismo, el Ayuntamiento facilita a los alumnos el uso de otros servicios municipales y se hace cargo del mantenimiento. Por su parte, la Comunidad de Madrid dota a las aulas del equipamiento necesario, asume los gastos de funcionamiento pedagógico y aporta cuatro maestros de primaria, así como dos profesores de formación profesional.

NAVIDAD INFORMACIÓN EN LAS REDES SOCIALES

La Policía Local lanza consejos contra los robos en las fiestas

Gente

La Policía Local de Fuenlabrada ha lanzado a través de las redes sociales varias recomendaciones para evitar los robos durante las aglomeraciones de las fiestas.

Así, los agentes aconsejan no llevar mucho dinero en efectivo y no guardar la cartera en el bolsillo trasero del pantalón, ni en el bolsillo interior de la chaqueta, salvo que disponga de cremallera o algún tipo de cierre. Si se lleva un bolso, advierten que hay que mantenerlo protegido y a la vista, en la parte delantera de su cuerpo.



Agentes de Policía Local

NO MOSTRAR EL DINERO

Además, piden que si se tiene que hacer uso del teléfono móvil, no hay que descuidar la cartera o bolso y recomiendan fraccionar la compra de los regalos para no llenarse de bolsas el mismo día.

La Policía continúa recordando que hay que intentar no mostrar la cantidad de billetes que se

lleva, así como no perder de vista la tarjeta.

En el caso que le hayan sustraído su tarjeta de débito o crédito, los agentes aconsejan informar inmediatamente a su entidad bancaria, para que sea anulada y si se ha sido víctima de un robo ó hurto, formular denuncia de los hechos a la mayor brevedad posible

ASOCIACIONES DE PADRES DE HIJOS CON DISCAPACIDAD

El PP concede el Premio Carpetania a Aspandi y Apanid

Gente

Las asociaciones Aspandi y Apanid recibieron la VI Edición del Premio Carpetania el día 12 de diciembre coincidiendo con el tradicional Vino de Navidad con afiliados y simpatizantes del Partido Popular de Fuenlabrada. Con este galardón, los populares

reconocen la incansable esfuerzo de ambas organizaciones de padres por mejorar la vida de las personas con discapacidad y de sus familias, según anunciaron a través de una nota de prensa.

En la anterior edición, el Premio Extraordinario Carpetania recayó en el torero El Fundi.

¡Tu ITV Pinto te puede salir GRATIS!

ITV GRATIS

Recuerde que puede concertar día y hora a través de www.aplusiteuve.com | 902 932 200

ITV PINTO
Calle Carpinteros 13,
esquina C/ Ingenieros
28320 Pinto

Abierto de Lunes a Domingo, ven a pasar tu ITV cuando tú quieras.

Applus⁺ Iteuve

Fuenlabrada

El futuro de los Derechos Humanos

Los niños se convierten en los protagonistas del acto del Día Internacional de los DD. HH., donde debaten con el alcalde • Un total de 1.200 escolares participan en talleres de sensibilización

Liliana Pellicer

“Si todos lloramos cuando nacemos, ¿por qué nos empeñamos en ser diferentes cuando crecemos?” Con estas palabras, el senegalés Ndyar, de la Fundación Yehudi Menuhin, invitó a reflexionar sobre la igualdad durante el acto en conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos, organizado por el Ayuntamiento y en el que escolares del municipio fueron los protagonistas.

“Es importante que todos conozcamos cuáles son los derechos humanos y reivindicarlos, sobre todo para las personas más desfavorecidas que son las más vulnerables en todos los sentidos y las más desprotegidas”, explicó el alcalde Manuel Robles, quien pidió a los niños que fueran “agentes para transmitir la importancia de los derechos humanos”.

En el acto hubo constantes alusiones a los recortes tanto en boca de políticos como de la

bruja Cachabacha, que protagonizó una performance en la que amenazaba a los asistentes con recortar tanto que “vamos a recortar la ley de recortes que recorta todo”.

Los escolares depositaron sus deseos en el “árbol de los deseos”, un lugar de diálogo en el que se escucharon las reivindicaciones tanto de los niños, que pedían libertad, paz, igual, expresión de sentimientos, como de políticos asistentes, que reivindicaron una Educación y Sanidad pública, universal y gratuita y que no se desmantelara la Ley de Dependencia.

PREGUNTAS AL ALCALDE

Los niños tuvieron la oportunidad de preguntar al alcalde sus dudas sobre los derechos humanos. Así, el regidor contestó a cuestiones como si existía la Sanidad pública cuando era pequeño, qué hace como alcalde por los derechos humanos, si antiguamente había libertad o



Un momento del acto por los Derechos Humanos

por qué las mujeres tenían menos derechos. “El Ayuntamiento ha aumentado la aportación para ayudar a las familias, también coopera con otros países”, explicó Robles, quien además avanzó que el próximo pleno se presentará una moción para reconocer la labor de aquellas personas que trabajan por la defensa de

los derechos humanos en todo el mundo.

Además de este acto por el Día Internacional de los Derechos Humanos, el Consistorio ha organizado diferentes talleres de sensibilización en 24 centros docentes, en los que ya han participado un total de 1.200 estudiantes de 5 y 6 de Primaria.

SOLIDARIDAD

La URJC recoge juguetes, libros y alimentos para Cruz Roja

Gente

La Universidad Rey Juan Carlos celebró los días 11 y 12 de diciembre la ‘Segunda Campaña Solidaria para la recogida de Juguetes, Libros de texto y Alimentos no perecederos’, organizada por los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Comunicación y cuyo material será donado a Cruz Roja.

La campaña, que se llevó a cabo de forma conjunta en Fuenlabrada y Vicalvaro, no buscaba involucrar sólo a alumnos, profesores y miembros del entorno académico, sino también de empresas e instituciones.

Las primeras jornadas fueron un éxito, según la URJC, que informó que con lo recaudado se ayudó a la Fundación Aladina en la construcción de un Hospital Infantil para niños con parálisis cerebral.



LA NAVIDAD YA ESTÁ AQUÍ

Haz el MEJOR REGALO

con sucredito.es

500 € en tu casa
en sólo 10 minutos

Sin compromiso, 100% Seguro
Tú decides cuándo y cómo
Cómodo, rápido y sencillo
Sin aval y sin dar explicaciones




902 541 320

Si existe está en

ToysRUs

www.toysrus.es

Catálogo válido del 13 al 24 de Diciembre de 2012

MONSTER HIGH
SCARIS
UN VIAJE MONSTRUOSAMENTE FASHION

¡CONSIGUELAS ANTES QUE NADIE!



Muñecas Scaris Monster High
REF. 660937

Todos los juguetes de **Peppa Pig** están en **ToysRUs**

Casa Peppa Pig
REF. 588415
40'99€



Parchís Peppa Pig
REF. 556076
21'99€



vtech
Storio tablet multifunción táctil 10 en 1
REF. 417742-418234
~~71'99€~~
35'99€ Precio unidad

-50% de DESCUENTO



Circuito choques y giros
REF. 575186
~~39'99€~~
19'99€

¡Corre sin parar por la pista en forma de ocho!

PLAYSTATION 3



Consola PS3 12GB
REF. 647756
~~234'99€~~ **199'99€**

¡Llévate este juego por sólo 30€ más al comprar la PS3 12GB!

Publicidad

Disney sólo en **ToysRUs**

Peluche Minnie o Mickey 50 cm.
REF. 583634-576999
~~19'99€~~ **14'99€** Precio unidad

Chichi love Oxford
REF. 572462
~~35'99€~~ **26'99€** Precio unidad

Leap Frog sólo en **ToysRUs**

Rueda animalitos ABC
REF. 587176
~~24'99€~~ **18'74€**

Disney Mascota interactiva Princesas Disney
REF. 187054
~~29'99€~~ **22'49€**

sólo en **ToysRUs**

-25% de DESCUENTO en todos estos productos

vtech ¡Incluye 2 bip bip bolidos!

Circuito de carreras Bib bip bolidos
REF. 570699
~~44'99€~~ **33'74€**

sólo en **ToysRUs**

sin pilas
sin control remoto

Ovni volador mágico
REF. 312894
~~11'99€~~ **8'99€**

sólo en **ToysRUs**

¡¡Vuela gracias a la varita mágica!!

Hada mágica voladora
REF. 312908-312932-312940
~~19'99€~~ **14'99€**

sólo en **ToysRUs**

Accesorios no incluidos

Pizarra Hello Kitty o Spiderman o escritorio Hello Kitty, Spiderman o Bob Esponja
REF. 561525-562041-561509-562025-637912
~~39'99€~~ **29'99€** Precio unidad

sólo en **ToysRUs** HELLO KITTY

Ordenador Hello Kitty
REF. 136263
~~37'99€~~ **18'99€**

Kidistar cámara digital + juego
REF. 590290-590347
~~40'99€~~ **20'49€** Precio unidad

-50% de DESCUENTO en estos productos

vtech

Espinosaurio
Vehículo y dinosaurio. 2 modos de juego.
REF. 590258
~~40'99€~~ **20'49€** Precio unidad

Tiendas en Madrid: Majadahonda, Alcorcón, Torrejón de Ardoz, Alcobendas, Rivas Vaciamadrid, Leganés y C.C. Nassica



sólo en **ToysRUs**
Pack Cenicienta + modas
REF. 339938
~~37'99€~~ **26'49€**



Pareja Real Barbie + Ken
REF. 336386
~~35'99€~~ **24'99€**



Barbie casa vacaciones
REF. 389854
~~50'99€~~ **34'99€**



Pack 10 figuras
REF. 316628
~~23'99€~~ **16'79€**



Barriguitas supermercado
REF. 571326
~~51'99€~~ **34'99€**



Bebé princesita
REF. 549819
~~12'99€~~ **8'99€**
Precio unidad

-30%
de **DESCUENTO**
en todos estos
productos



Nenuco tiene hipo
REF. 562734
~~35'99€~~ **24'99€**



Nenuco guardería divertida
REF. 570982
~~51'99€~~ **39'99€**



nace un pollito

ANGRY BIRDS STAR WARS



**Angry Birds Star Wars
Early bird pack**
REF. 579068
14'99€



**Angry Birds Star Wars
AT-AT Attacks**
REF. 579114
44'99€



**Angry Birds Star Wars
Stroke back pack**
REF. 579076
19'99€
Precio unidad



**Angry Birds Star Wars
Jenga
Death Star**
REF. 579130
31'99€



Vehículo H2O Racer
Modelos surtidos
REF. 33081
~~22'99€~~ **11'49€**

-50%
de DESCUENTO
en todos estos
productos



Radio control Batman
Modelos surtidos
REF. 537527
~~19'99€~~ **9'99€**
Precio unidad



Coches transformables
REF. 320021
~~24'99€~~ **12'49€**
Precio unidad



Vehículos espías
REF. 147923
~~24'99€~~ **12'99€**
Precio unidad



Cars - Ramone cambia de color
REF. 321494
~~24'99€~~ **12'49€**

Tiendas en Madrid: Majadahonda, Alcorcón, Torrejón de Ardoz, Alcobendas, Rivas Vaciamadrid, Leganés y C.C. Nassica

25% DE DESCUENTO* LEGO GAMES

*Descuento en un cupón válido para la próxima compra en Toys R Us 5 de enero de 2013. Excepto en electrónica, videojuegos, consolas, pañales, tarjeta regalo y compra online.

2ª unidad 50% DE DESCUENTO BRICKS & MORE de LEGO

25% DE DESCUENTO* en estos productos

*Descuento en un cupón válido para la próxima compra en Toys R Us 5 de enero de 2013. Excepto en electrónica, videojuegos, consolas, pañales, tarjeta regalo y compra online.

<p>Jabba's Palace REF. 559806</p> <p>146€</p> <p>REGALO Cupón* 36'50€</p>	<p>LEGO STAR WARS</p>	<p>Fury Class interceptor™ REF. 530824</p> <p>103€</p> <p>REGALO Cupón* 25'75€</p>	<p>LEGO STAR WARS</p>
<p>Camión grúa REF. 530808</p> <p>59'99€</p> <p>REGALO Cupón* 15€</p>	<p>LEGO CREATOR</p>	<p>Casa de ensueño REF. 618721</p> <p>42'99€</p> <p>REGALO Cupón* 10'75€</p>	<p>LEGO CREATOR</p>

Construcciones LANZAMIENTO EXCLUSIVO Toys R Us

<p>Skylanders Combo REF. 604566</p> <p>19'99€</p>	<p>Skylanders Legender Castillo REF. 604720</p> <p>99'99€</p>	<p>Skylanders Arkeyan copter REF. 604674</p> <p>29'99€</p>
---	---	--

Tiendas en Madrid: Majadahonda, Alcorcón, Torrejón de Ardoz, Alcobendas, Rivas Vaciamadrid, Leganés y C.C. Nassica

Publicidad

Wii

¡REGALO
comprando cualquier
Starter Pack!

sólo en
ToysRUs

Legendary stealth elf
REF. 825638
9'99€

sólo en
ToysRUs

Legendary giant
bouncer
REF. 825581
14'99€

Battle Arena
REF. 825077
39'99€

Skylanders Giants.Starter pack
3DS o Wii PS3, XBOX 360 o Wii-U
REF. 620963-825093 REF. 825085-620645-010327
69'99€ Precio unidad **71'99€** Precio unidad

sólo en
ToysRUs

Legendary triple pack
REF. 825611
25'99€

Skylanders torre
REF. 778133
29'99€ Precio unidad

Skylanders Zipped
REF. 778184
16'99€ Precio unidad

Mini mochila Skylanders
REF. 825050
19'99€

Wii U

Consola Wii-U negra Premium
Pack + Nintendo Land
REF. 829013
349'99€

Wii U

Consola Wii-U blanca
REF. 828998
299'99€

Mando Wii
Keith Kimber
REF. 822868

Mando Wii
Inazuma
REF. 826073

¡Llévate uno de estos
mandos por sólo 10€
más al comprar una Wii-U!

Wii U™

Wii U
**CALL OF DUTY
BLACK OPS II**

REF. 636878
69'99€

Wii U
FIFA 13

REF. 634840
69'99€

Wii U
Nintendo Land

REF. 661430
59'99€

Wii U
**SUPER
MARIO BROS. U**

REF. 661449
59'99€

Wii U
**ASSASSIN'S
CREED III**

REF. 669563
59'99€

Wii U
ZOMBIU

REF. 669644
59'99€

Majadahonda P. Cal. "El Carrizero" Tel.: 91 679 50 85	Alcobendas C. Cal. "Parque Oeste" Tel.: 91 689 01 60	Torrejón de Ardoz C. Cal. "Parque Corredor" Tel.: 91 656 05 95	Alcobendas C. Cal. "Río Norte" Tel.: 91 661 43 14	Rivas Vaciamadrid C. Cal. "Rivas Futuro" Tel.: 91 751 80 45	Leganes P. Cal. "Plaza Nueva Leganes" Avda. Puerto del Sol, nº 2 Tel.: 91 498 62 69	C.C. Naves Avda. Guadalupe, nº 13 Local M-1, Getafe Tel.: 91 621 37 19
---	--	--	---	---	--	---

Teléfono de Atención al cliente: 902 10 11 99

SEGUNDA DIVISIÓN B EL FUENLABRADA VISITA AL GETAFE B TRAS AUPARSE A LA CUARTA PLAZA

Otro derbi para la confirmación

Francisco Quirós

A pesar de haber acumulado muchos méritos a lo largo de la temporada, la candidatura del Fuenlabrada para jugar la fase de ascenso a Segunda División aún necesitaba el respaldo que supone ganar a alguno de los 'gallitos' de la categoría. Esas posibles dudas quedaron despejadas el pasado domingo con una victoria de esas que suponen algo más que tres puntos. El hecho de imponerse al que hasta ese momento era líder del grupo I deja al Fuenlabrada como cuarto clasificado, al tiempo que refuerza la moral de una plantilla que empieza a tomarse muy en serio su condición de equipo revelación de la temporada.

Después de dos semanas sin anotar un solo tanto, el Fuenlabrada se resarcó de la mejor manera posible. Ante su público y frente a una de las defensas más fiables del campeonato, Pachón y Rubén Ramos pusieron punto y final a la sequía goleadora para plasmar la superioridad exhibida en el que, tal vez, haya sido el partido más completo que han disputado los azulones.

RECONOCIMIENTO

El propio técnico del Tenerife, Álvaro Cervera, reconoció en la rueda de prensa posterior al partido del Fernando Torres: "Hubo un equipo mejor que otro, uno que estuvo más intenso y que ha

ganado porque ha estado mejor. No hemos tirado a gol y ningún otro equipo nos ha jugado como el Fuenlabrada".

Tras esos halagos, al Fuenlabrada le toca este domingo volver a demostrar que su cuarto puesto no es fruto de la casualidad. Los hombres de José María Salmerón juegan en el campo del filial del Getafe, un equipo que atraviesa una situación bien diferente, ya que en estos momentos ocupa el puesto de pro-

El próximo rival de los hombres de Salmerón ocupa el puesto de promoción de descenso a Tercera

moción de descenso a Tercera División. A pesar de esa situación clasificatoria, el equipo fuenlabreño no se fía de su próximo rival. En estas dieciséis jornadas disputadas, el Getafe B sólo ha perdido cuatro encuentros, incluido el del pasado domingo en el complicado estadio del Real Oviedo. La razón que explica los apuros que está atravesando la plantilla entrenada por un técnico con pasado fuenlabreño, Emilio Ferreras, es el número de empates (diez) que lo acreditan como uno de los reyes de la igualdad junto al Zamora y al propio Fuenlabrada.



Pachón fue decisivo en el partido ante el Tenerife GENTE

El Lugo, a distanciarse aún más del descenso

Después de una semana de parón, el Lugo Fuenlabrada afronta este domingo el partido correspondiente a la decimotercera jornada. En él, el equipo que prepara Alberto Manzano recibe en El Naranjo a uno de los conjuntos que por plantilla está llamado a ascender de categoría. Sin embargo, el Juventud Universidad Rey Juan Carlos de Móstoles se ha visto relegado por el momento a la tercera posición a pesar de haber puesto punto y final en el último encuentro a la imbatibilidad del líder del grupo II, el Vicalvaro.

BALONCESTO

Estudiantes y Mad-Croc comparten lamentos en el derbi del domingo

F. Q. Soriano

A la sexta tampoco fue la victoria. El Mad-Croc Fuenlabrada sigue sin poder dedicar una victoria a su público en la presente temporada tras caer el domingo pasado ante un rival directo por la permanencia como el CB Canarias por 65-73. Ese resultado deja al cuadro naranja inmerso en la zona peligrosa de la clasificación a la espera de lo que suceda en la doble cita que depara el calendario esta semana.

Para empezar, los hombres de Trifón Poch reciben en la matinal del domingo al Asefa Estudiantes, un equipo que parece decidido a no repetir la amarga experiencia de la pasada temporada. A pesar de su trayectoria de esta temporada, el conjunto colegial llega al Fernando Martín con las dudas propias tras una derrota en el otro derbi madrileño frente al Real Madrid. Será un partido especial para el nuevo técnico fuenlabreño, quien se verá las caras con el que fuera su club el pasado curso.

RIVAL DIRECTO

Si el Estudiantes aspira a jugar la Copa del Rey, el rival del jueves del Mad-Croc Fuenlabrada, el Assignia Manresa, persigue un objetivo bien diferente. Con un triunfo en su casillero, los del Nou Congost ocupan el puesto de colista de esta Liga ACB.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE JUDO Y D.A.



Practica nuestro deporte con las ventajas y la garantía de estar federado

- Si tienes Licencia Federativa, tienes:
 - Garantía por parte de la Federación Madrileña de Judo y D.A.
 - Grados homologados
 - Acceso a centros de referencia de la Comunidad de Madrid
 - Cobertura de póliza de seguro de accidentes deportivos (obligatorio por ley)
 - Participarás en todas las actividades que organiza oficialmente esta federación (campeonatos, festivales, exhibiciones, cursos, congresos, entrenamientos, concentraciones, etc.)

¿QUIERES ENTRENAR CON NOSOTROS?
PRUEBA UN MES GRATIS*

Todos los niveles:

- Iniciación
- Avanzado
- Medio
- Competición

*Consultar condiciones en el centro.

www.fmjudo.net Pabellón Deportivo Municipal • C/ León, 59 - 28670 Villaviciosa de Odón • fmjudo@fmjudo.net 91 616 60 27



Ignacio González durante su visita al belén de la Real Casa de Correos

Un belén de tamaño histórico

La Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, acoge hasta el próximo 6 de enero el nacimiento más grande de su historia, que cuenta con de 700 figuritas y 160 metros cuadrados

Natalia Campos

La Real Casa de Correos, sede del Gobierno de la Comunidad de Madrid, situada en la Puerta del Sol, acoge un año más el nacimiento creado por la Asociación de Belenistas de Madrid.

Este año, todos los visitantes que se acerquen a la Real Casa de Correos, podrán disfrutar de un belén 'de récord' ya que es el más grande que la sede del Gobierno regional ha expuesto en toda su historia. Está formado por más de 700 figuritas artesa-

nales realizadas en barro cocido y pasta de madera que representan, no sólo el nacimiento de Jesús, sino también varios pasajes previos, como la anunciación a la Virgen, la posterior visita de ésta a su prima Isabel o la anunciación a los pastores. Pero los diseñadores de este espectacular belén tampoco se han olvidado de otras escenas posteriores al nacimiento, como la adoración de los Reyes Magos a Jesús o la huida de la Sagrada Familia. La recreación ocupa 160 metros

cuadrados y pesa más de tres toneladas. En su elaboración se ha usado un entramado de madera, corcho, bornizo y musgo, y productos naturales como agua, arena de río y más de 30 especies vegetales.

EL MENSAJE DEL PRESIDENTE

La visita es totalmente gratuita y podrá realizarse hasta el próximo 6 de enero en horario de 10:00 a 21:00 horas, a excepción del 24 y el 31 de diciembre, que tendrá horario reducido. Ignacio

González, jefe del ejecutivo regional, visitó este belén y aprovechó la ocasión para felicitar a los belenistas "por permitirnos conmemorar, un año más, esta tradición en la Casa de todos los madrileños". También quiso invitar, tanto a todos los madrileños como a todos los turistas que se acerquen a la capital durante los próximos días a que se pasen por allí y les deseó que pasaran estas Navidades en familia, recordando su origen y los valores que la conforman.

DURANTE ESTE FIN DE SEMANA

Mercadillos, la mejor opción para las compras prenavideñas

Natalia Campos

Los mercadillos son, sin duda, una de las mejores opciones para las compras de todo el año, pero especialmente ahora que se acerca la Navidad.

Un ejemplo de ello es la Feria del Shopping Mad Stock 2012, que estará abierta hasta el domingo en el Pabellón de Cristal del Recinto Ferial de la Casa de Campo.

En esta cita, que ha sido organizada por Madrid Espacios y Congresos y la Confederación de Empresarios del Comercio de la Comunidad de Madrid, se reúnen comerciantes minoristas de todos los ámbitos para ofrecer sus productos.

En lo que respecta a los consumidores, esta feria se constituye como una de las mejores opciones para realizar las compras prenavideñas. Los usuarios pueden adquirir en un solo espacio (cómodo y bien comunicado con el centro) todo lo que necesite antes de las grandes aglomeraciones y las prisas navideñas, desde electrodomésticos a productos de cosmética, pasando por ropa, últimas tecnologías o servicios de hostelería. También en el Barrio de las Letras, la revista Nuevo Estilo han organizado el primer mercadillo 'Decoración Navidad', con cincuenta puestos de anticuarios.

H

HOTEL SPA
LA PRINCESA

2012

Cena y cotillón de

Nochevieja

Cena de Gala y Cotillón de Nochevieja
 Cóctel de Bienvenida
 Cena de Gala
 (Menú disponible en www.laprincesa.com)
 Campanadas en pantalla gigante y uvas de la suerte

Cotillón y fiesta
 Baile en salón con orquesta de 00,30 hrs a 5,00 h.
 Baile en discoteca hasta las 7,00 h.
 Barra libre primeras marcas
 Sorteo de regalos y estancias de Hotel
 Recena con canapés y hojaldritos
 Chocolate con picatostes
 La mejor música hasta hoy...
 ... y otras sorpresas

DESCUENTO POR COMPRA ANTICIPADA Y/O PARA GRUPOS - SOLO VENTA ANTICIPADA - AFORO LIMITADO

OPCIÓN A: Menú adulto cena + Cotillón y fiesta: 140 € (Menú infantil: 50 €)
OPCIÓN B: Solo Fiesta con Cotillón y barra libre (sin cena): 70 €
OPCIÓN C: Menú adulto SOLO Cena de Gala: 90 € (Consultar condiciones)

Abonando antes del Domingo 23 Dic 2012: Descuento de 10 € en opción A y 5 € opción B y C
 Para grupos de más de 10 personas descuento del 5% sobre el importe total de las entradas.
 Descuento acumulable con el de venta anticipada.

Información y reservas: 902 353 252
www.laprincesa.com

TresAguas

conectados contigo

PAPÁ NOEL, REALIDAD AUMENTADA,
TALLERES INFANTILES, CONCIERTOS
DE NAVIDAD, GUIÑOLES, REYES
MAGOS, PASACALLES CON DUENDES

CONTIGO

ESTAS FIESTAS

**INFÓRMATE DE NUESTROS
HORARIOS EN LA WEB,
EN EL PUNTO DE
INFORMACIÓN
AL CLIENTE DEL CENTRO
O EN EL TELÉFONO
918 256 400**

Síguenos en:



www.tresaguas.com

Descárgate
nuestra app



Belenes, música y teatro anticipan la llegada de las fiestas navideñas

El programa comienza con el encendido de las luces y la Muestra de Villancicos

Gente

Música, teatro, belenes vivientes y la visita de Papá Noel al Hospital pondrán en las calles de Fuenlabrada una nota de ilusión y color durante las fiestas navideñas. El Ayuntamiento ha organizado un amplio programa de actividades para que los fuenlabreños grandes y pequeños festejen estos días.

Los actos comenzarán el próximo viernes 14 con el encendido de luces, seguido por la Muestra de Villancicos, en la que seis coros de diferentes entidades ciudadanas actuarán a las 20 horas en el Teatro Tomás y Valiente.

El fin de semana tendrá lugar una de las actividades con más solera y reconocimiento del programa, Navidad, Templo y Música. En el magnífico escenario de la Iglesia San Esteban, ante el retablo churrigueresco del siglo XVI, se llevará a cabo el tradicional concierto.

En esta ocasión la música será interpretada el sábado por el Coro de la Comunidad de Madrid, que deleitará al público con el Concierto de Navidad con villancicos de España y del mundo.

MÚSICAS MESTIZAS

El domingo le toca el turno a las músicas mestizas en el concierto 'Las idas y las vueltas'. Flamenco y música barroca se fusionan en este espectáculo de innovación musical. Fahmi Alqhai en la dirección musical y con la música de una viola da gamba y el cante de Arcángel harán las delicias



Visita de Papá Noel y del alcalde al Hospital de Fuenlabrada el año pasado

PISTA DE HIELO PARA LOS PATINADORES

A partir del próximo viernes todos los aficionados al patinaje podrán disfrutar de la gran pista de hielo ecológico que se instalará junto al Centro Cultural Tomás y Valiente durante las fiestas navideñas. Esta nueva actividad está organizada por el Ayuntamiento en colaboración con Movistar y permanecerá abierta al público hasta el 5 de enero, de lunes a viernes de 16.30 a 20.30 horas y fines de semana y festivos, excepto 25 de diciembre y 1 de enero, de 12 a 21 horas. El público más joven podrá apuntarse a clases de patinaje y los más avanzados disfrutarán de los juegos propuestos o disfrutar de acrobacias.

del público asistente. Los dos espectáculos comenzarán a las 20 horas y la entrada es gratuita hasta completar aforo.

También este fin de semana se representarán belenes vivientes. El sábado la escenificación correrá a cargo de los socios de la Casa Regional Andaluza en la plaza de la Constitución y el do-

mingo en la Asociación Miraflores. Ambos a las 18 horas.

DANZA

Los mismos días los amantes de la danza podrán disfrutar de la representación de la obra de Tchaikovsky 'El Cascanueces', una obra que llevará la magia de la Navidad a todos los especta-

dores de la mano de del Ballet de Cámara de Madrid del Instituto Alicia Alonso de la Universidad Rey Juan Carlos. Será a las 12 y 20 horas el sábado y a las 12 horas el domingo en el escenario del Teatro Tomás y Valiente.

En el mismo espacio el martes 18, a las 19 horas, los alumnos de la Escuela Municipal de Música Dionisio Aguado interpretarán el Concierto de Navidad.

Una de las citas más entrañables de estas fiestas es la tradicional visita que hace Papá Noel, acompañado por sus pajes y por el alcalde, Manuel Robles, a todos los niños que pasan estas fiestas en el Hospital de la ciudad y a dar la bienvenida a los recién nacidos. A todos ellos les llevará el miércoles 19 un regalo y un montón de buenos deseos.

Fotografía casi pictórica en 'El camino del sueño'

Gente

El artista Alberto Fernández de Agirre presenta su exposición 'El camino del sueño', que podrá visitarse hasta el 27 de enero en la Sala B del Centro de Arte Tomás y Valiente (CEART).

Fotografías en las que aparece el viaje como búsqueda de la propia individualidad. Culturas

y paisajes que pueden resultar-nos familiares, pero que a través de la mirada de Alberto Fernández de Agirre se convierten en particulares espacios meditativos para cada espectador.

La técnica fotográfica se convierte con la mano del artista bilbaíno en un recurso expresivo casi pictórico. Los colores em-

pleados y la saturación de los mismos generan un contraste inusual en la técnica fotográfica que nos vincula a una realidad subjetiva, una mirada especial con fuerte emotividad.

Alberto Fernández nace en Bilbao en 1963 y su trayectoria profesional abarca la docencia, la fotografía periodística, y la artística.

La muestra puede visitarse de lunes a sábado de 10 a 14 horas y de 17 a 21 horas; y domingos y festivos, de 17 a 21 horas.



Exposición en la Sala B del CEART

Ocio Fuenlabrada

Teatro

'Ticket'

Teatro Josep Carreras

Un viaje por la historia del cine de humor, un espectáculo de teatro de acción que toma como punto de partida las secuencias cómicas más universales: Charles Chaplin, Marx Brothers, Keaton, Laurel & Hardy, Tati, Rowan Atkinson (Mr. Bean) y Monty Python, entre otros, para transformarlas y trasladarlas al escenario reinterpretadas a la manera de Clownic. El viernes 14 de diciembre a las 21 horas. Entrada: 6,20 euros

Música

'Toca la Música especial de Navidad'

Teatro Tomás y Valiente

Alumnos Escuela Municipal de Música Dionisio Aguado actúan el jueves 20 de diciembre a las 19 horas. Entrada libre hasta completar aforo, previa recogida en taquilla desde una hora antes.ro

Premio Concordia

Teatro Nuria Espert

El viernes 14 de Diciembre a las 18:30 horas actuarán el Coro Infantil del CEIP Fregacedos y habrá un espectáculo de Bollywood, Sneha Mistri. Entrada libre hasta completar aforo.

Infantil

'Libros Ferozes'

Biblioteca Tomás y Valiente

Cuentacuentos el 14 de diciembre a las 18 horas. Entrada gratuita

Arte

'Memorias Construidas'

Sala A del CEART

Exposición de la fotógrafa Rosa Muñoz, reconocida a nivel nacional e internacional, que suele destacar por su particular concepción teatral de la puesta en escena. Hasta el 17 de enero

Colectiva de Navidad

Sala C del CEART

Exposición de diferentes colectivos artísticos fuenlabreños hasta el 6 de enero o

'Infancia atrapada'

Hall de la Junta de Distrito Loranca, Nuevo Versalles y Miraflores

El Colectivo Las Artes presenta esta exposición. Hasta el 11 de enero.

Entrevista a Enrique López, Director de los Centros Sociales del Audífono

“El Centro Social del Audífono llega a Madrid para ayudar al pensionista”

El Centro Social del Audífono dispone de tres centros en Madrid donde el pensionista y aquellas personas que acrediten escasos recursos económicos, podrán beneficiarse de excelentes ventajas en precio, garantías y financiación.



D. Enrique López, responsable de la iniciativa.

El Centro Social del Audífono nace con una clara voluntad de apoyo a los más desfavorecidos ¿Cuál es su principal razón de ser?

Nacimos con la intención de acercar la última tecnología en materia auditiva a aquellos sectores de la población que tienen más dificultades para acceder a ella. Principalmente orientamos nuestra oferta hacia los pensionistas, pero aquellas personas que acrediten escasos recursos económicos también pueden beneficiarse de las ventajas que ofrecemos.

¿Qué ventajas puede tener un pensionista que se dirija a sus centros auditivos?

Como he comentado anteriormente, el Centro Social del Audífono siempre piensa en las necesidades de las personas de edad avanzada. Para ello hemos dispuesto la tecnología más avanzada a **Precios Subvencionados**. De esta manera nos adaptamos a las posibilidades económicas del pensionista sin rebajar la calidad del producto. A estos **Precios Subvencionados** hemos añadido una garantía de 5 años totalmente gratuita que proporciona la tranquilidad necesaria al paciente.

Además de esta excelente garantía de 5 años, completan la oferta con un seguro, también Gratuito, de 5 años. ¿Qué cubre este seguro adicional?

La intención básica de este seguro es que el pensionista no tenga imprevistos económicos. Siempre pensamos en las dificultades de este sector de población para llegar a fin de mes, y por ello, **el seguro que acompaña la Compra Subvencionada de un audífono tiene Amplia cobertura**, es decir protege contra



VENTAJAS PARA EL PENSIONISTA

- Precios subvencionados.
- 5 años de Garantía.
- Seguro⁺ Gratuito contra robo, pérdida y rotura.
- Facilidades de pago sin intereses hasta 3 años.

perdida, rotura y robo. Si unimos la Garantía⁺ y el Seguro⁺ Gratuitos, el pensionista disfruta de la Salud Auditiva que merece y con la tranquilidad de tener cubiertos los posibles imprevistos.

Las ventajas en cuanto a precio y seguridad son evidentes ¿Que posibilidades tienen aquellos pensionistas que necesiten facilidades de pago adicionales?



En este punto hemos pensado especialmente. Somos muy conscientes de las dificultades de la 3ª edad, por lo que hemos dispuesto una financiación, sin intereses de hasta 3 años*, para que el pensionista pueda disfrutar hoy de la calidad auditiva que merece, pagando poco a poco y sin recargo en el precio.

En su reciente aparición en el programa “Madrid Directo” de Telemadrid, habló del Estudio auditivo que ofrecen. ¿Qué intención tiene este estudio?

Buscamos que el pensionista no tenga ningún freno a la hora de comprobar su calidad auditiva. Para ello ponemos todos nuestros medios disponibles para comprobar la salud auditiva del paciente sin que ello genere ningún coste, es un estudio totalmente gratuito, por lo que pueden acercarse a cualquiera de nuestros centros y beneficiarse de este estudio.



ATENCIÓN AL CLIENTE
www.centrosocialdelaudifono.es
info@centrosocialdelaudifono.es
TELÉFONO ATENCIÓN AL CLIENTE
902 35 35 50

CENTROS EN MADRID Y TOLEDO

- > Paseo de las Acacias, 4. Local.28005. Madrid. Telf: 91 506 22 31
- > Avda. Felipe II, 6. Bajo Izqda. 28009. Madrid. Telf: 91 435 37 82
- > C/ Doctor Calero 38. 28932. Majadahonda - Madrid. Telf: 91 639 71 55
- > C/ Burdeos 1. Local . 45005. Toledo. Telf: 925 25 87 28

* Sujeto a la aprobación de la entidad financiera.
 + Extensión de garantía y seguro sujeto a determinadas marcas.

renfe Ahora tu billete en el móvil. Todo lo que de verdad necesitas en un solo click. **902 320 320** www.renfe.com

EL TIEMPO



Viernes 12° / 7°		Sábado 13° / 9°	
Domingo 12° / 8°		Martes 12° / 4°	
Miércoles 11° / 4°		Jueves 12° / 7°	

Viernes:	● 08:30h	● 17:49h
Sábado:	● 08:31h	● 17:49h
Domingo:	● 08:31h	● 17:49h
Lunes:	● 08:32h	● 17:50h
Martes:	● 08:33h	● 17:50h
Miércoles:	● 08:33h	● 17:51h
Jueves:	● 08:34h	● 17:51h

Cultura Madrid

Los mejores artistas y las mejores propuestas culturales se vuelven a unir una semana más en la capital para hacer muy difícil a todos los habitantes o visitantes de la ciudad elegir su plan favorito.

Toros

Toros de Fiesta Galería Códice 60

Hasta el próximo 31 de diciembre, el fotógrafo José Ramón Penedo expone su colección de fotografía taurina, donde puede apreciarse la atracción que el artista siente por la tradición y el rito de la tauromaquia tan típico de nuestro país.



Melendi en Vodafone Music Shows

El artista asturiano dará un concierto en La Riviera el próximo lunes 17 de diciembre, con el que inaugurará el nuevo ciclo de conciertos Vodafone Music Shows. En esta actuación, que comenzará a partir de las 20.00 horas, el artista hará las delicias de sus fans con las canciones de su nuevo álbum 'Lágrimas desordenadas'.

Teatro

Muu 2

Teatro Alfíl

Hasta el próximo 30 de diciembre la mítica compañía Yllana vuelve con el espectáculo con el que se dio a conocer hace veinte años, 'Muu', una sátira sobre el mundo de la tauromaquia, el sentido del honor, el machismo, la valentía, la fiesta nacional, la patria y todos aquellos valores sagrados

'Lo Real-Le Réel-The Real'

Teatro Real

Hasta el próximo 22 de diciembre, el bailarín flamenco Israel Galván traerá hasta la capital española un nuevo espectáculo en el que despliega su particular mirada al exterminio gitano que se produjo durante el nazismo.

Danza

El lago de los cisnes

Teatro Lope de Vega

Hasta el próximo 17 de diciembre los madrileños podrán disfrutar de este espectáculo de ballet clásico lleno de romance y belleza. El Russian Classical Ballet es el encargado de dar vida a una historia que comienza con la jornada de caza del Príncipe Siegfried.

Infantil

La estación mágica de Wonderbook

Estación de Metro de Chamberí

Hasta el próximo día 23 de diciembre los más pequeños de la casa podrán descubrir 'El libro de los hechizos', el nuevo lanzamiento de PS3 inspirado en la famosa saga 'Harry Potter'.

Érase una vez, el musical de los cuentos

Audt. Adolfo Marsillach

El próximo domingo día 16 de diciembre las familias podrán deleitarse con un espectáculo mágico que ofrece una divertida vuelta de tuerca a las fábulas más populares. Esta vez, los malos reescribirán nuevos

finales para sus historias.

Conciertos

Sídonie

La Riviera

El próximo sábado día 15 de diciembre a partir de las 20.30 horas, la banda barcelonesa pondrá ritmo a la noche de la capital con las canciones de su último disco, llamado 'El fluído García'.

El Barrio

Palacio de los Deportes

El próximo sábado 15 de diciembre, a partir de las 20.00 horas, José Luis Figueroa dará muestra de su maestría con la guitarra flamenca y presentará, ante todos sus seguidores madrileños, 'Espejos', su nuevo y esperado trabajo.

Xuso Jones

Orange Cafe

El próximo viernes 14 de diciembre, a partir de las 18.00 horas, la nueva estrella de la música nacional nacida en las redes sociales presentará en directo los temas de su álbum debut.

Steve Vai

La Riviera

El próximo domingo 16 de diciembre, a partir de las 21 horas, el guitarrista estadounidense ofrecerá un concierto de música instrumental, que tendrá como protagonista a su guitarra, el medio a través del que mejor se expresa.

Maldita Nerea

Palacio de Vistalegre

El próximo jueves día 20 de diciembre a las 20.00 horas, este icono del pop nacional dará su último concierto de la era 'Fácil' hasta 2014 en España.

teatrolatinalatina 20 diciembre 2012 / 3 febrero 2013
entradas: www.teatrolatinalatina.es

MILLAN

DE VERDEN CUANDO.

Basado en 'Yo subí a un Píjaro Verde'

Escrito y dirigido por Millán Salcedo. Escenografía de Marcos Cruz.

Producción: PENTACION

Yo estuve en el agujero...
... y volveré a salir del agujero

CLUB · TEATRO · CABARET
2ª TEMPORADA 6 DE SEPTIEMBRE

TEATRO Caser CALDERÓN

THE HOLE

¿Problemas de humedad en su vivienda? En Acuasec® tenemos la solución

Averiguamos cuál es la causa de la humedad para aplicar el tratamiento específico y resolver el problema, ya sean humedades por condensación, capilaridad o filtraciones.

LA PRESENCIA DE HUMEDAD

en su casa pone en peligro su bienestar, e incluso la salud de toda su familia

ACTUAR CONTRA LA HUMEDAD: UNA TAREA RESPONSABLE

Cuando observe manifestaciones en su vivienda de salitre, manchas negras en la ropa, paredes desconchadas, olor a hongos... ¡Es el momento de actuar! Cualquier problema de humedad que surja en su casa debe ser tomado muy en serio, por eso la mejor opción es acudir a un profesional especializado, ya que con frecuencia los propietarios caen en el error de intentar resolver el problema por sí mismos, siendo numerosos los fracasos, ocasionándoles numerosos gastos sin poder librarse del problema.

EL PROFESIONAL ESTUDIA LAS CAUSAS DEL PROBLEMA

El profesional localiza el origen del problema y lo trata para eliminar sus efectos negativos. Ahora bien, las causas de un problema de humedad pueden ser complejas: subidas capilares, filtraciones de origen pluvial, condensación, fuga en una tubería que no se ha percibido... La presencia de humedad en su casa pone en peligro su bienestar, e incluso la salud de su familia. Los hongos y los ácaros constituyen una grave amenaza para los niños. En breve, la humedad puede realmente convertirse en un problema de salud; así pues, recurrir a un profesional es una necesidad, no un lujo.

LA HUMEDAD amenaza tanto a la estructura del edificio como a su contenido y sus ocupantes

PROPIETARIO, ES SU VIVIENDA LO QUE ESTA AMENAZADA

Usted tiene interés en tomarse en serio el riesgo que la humedad hace correr a su casa. Un simple indicio tiene todas las probabilidades de transformarse en un problema grave. Las manifestaciones en superficie constituyen con frecuencia el síntoma de un problema más profundo. La humedad, ya sea por capilaridades, por filtraciones en las paredes y revestimientos o por condensación, amenaza tanto a la estructura del edificio como a su contenido y a sus ocupantes: pudrimiento de la carpintería, deterioro de los muebles, etc. Se exponen simplemente a encontrarse una casa insalubre.

LA HUMEDAD, CAUSA DE AFECCIONES RESPIRATORIAS GRAVES

Se han realizado estudios científicos sobre adolescentes que sufren afecciones respiratorias, dando como resultado un 83% de asma, bronquitis asmáticas y bronquitis crónicas y un 87% de rinitis crónicas, que alcanzan a jóvenes que viven en habitaciones demasiado húmedas. De un 20 a un 30% de nosotros sufrimos alergias respiratorias, ¡dos veces más que hace 20 años!. Edouard Drouhet, jefe de



Problemas de humedades por capilaridad



Problemas de humedades por condensación

micología en el instituto de la Salud Pública Louis Pasteur, explica este aumento por nuestro modo de vida: "Vivimos más en el interior, en casa o en el despacho. Desde los años 60, tendemos a un exceso de aislamiento para no dejar escapar el calor y además no se airea suficientemente".

Hasta 30 años de garantía en nuestros trabajos

CASA HUMEDA, AMBIENTE INSANO
Miles de personas han solucionado sus problemas de humedad gracias a la intervención de los especialistas de ACUASEC. Cada año ACUASEC ejecuta innumerables obras con éxito y sana casas que, en otro caso, seguirían siendo nocivas para la salud de sus ocupantes.

MAS INFORMACION EN EL TELEFONO GRATUITO 900 809 939

www.acuasec.com

+ Información



www.acuasec.com



Nuestros laboratorios siempre a la vanguardia

El banco malo gestionará los activos tóxicos inmobiliarios

Las cifras El Sareb recibe 45.000 millones de las cajas nacionalizadas; serán 89.000 viviendas

Patricia del Blaco

@Patrypelaz

El Gobierno y el Banco de España ya han constituido la Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb), el vehículo al que las entidades financieras del país con ayudas públicas trasladarán a lo largo de este mes sus activos tóxicos ligados al negocio del ladrillo. La sociedad tendrá un plazo de 15 años para gestionarlos y venderlos. Al final de este período, ese instrumento será liquidado.

A pesar de que este concepto nuevo puede resultar un tanto complicado, es más sencillo de lo que parece. El banco malo funcionará de la siguiente manera: el Sareb es una sociedad anónima que comprará a bancos y cajas con ayudas públicas sus activos problemáticos ligados al ladrillo. Esto es, créditos a promoción inmobiliaria en situación de impago o con riesgo de morosidad e inmuebles y suelo que las entidades se han tenido que quedar por el impago de deudas como hipotecas.

Las entidades traspasarán al banco malo inmuebles y suelo adjudicado cuyo valor neto contable será superior a los 100.000 euros. En un principio, tendrá 89.000 viviendas terminadas y 13 millones de metros cuadrados en solares. Además, recibirá créditos a promociones inmobiliarias por valor superior a 250.000 euros.

FIJAR PRECIOS

Desde el 1 de diciembre la Sareb empezó a recibir de las entidades ya nacionalizadas—BFA-Bankia, CatalunyaCaixa, Novagalicia



La presidenta del Sareb, Belén Romana

Otros países como Irlanda o Suecia ya crearon un banco malo para activos tóxicos inmobiliarios

Banco y Banco de Valencia—unos 45.000 millones de euros en activos. Posteriormente, los bancos y las cajas con déficit de capital y que necesitan ayudas públicas podrían traspasar otros 15.000 millones. En todo caso, el banco malo no podrá gestionar más de 90.000 millones en activos, con el fin de no dificultar su gestión.

Pese a que las propias entidades han traspasado sus activos a este banco malo, serán las encargadas de gestionarlos. Los ciudadanos podrán adquirir inmuebles pero el Sareb no tendrá ni oficinas ni sedes a las que un particular pueda acudir a comprar esos activos. El Banco de

España será el encargado de fijar el precio final de cada activo o paquete de activos a traspasar, tras tomar como referencia su valor económico real. A esa cuantía va aplicando una serie de descuentos, entre ellos los costes de gestión de esos activos que asumirá la Sareb o la rentabilidad que se ofrezca a los inversores privados del banco malo. Además, el precio variará según la entidad y según el origen, naturaleza y estado, entre otros criterios, del activo.

BANCO MALO EN OTROS PAÍSES

La Sareb nace como una sociedad que a su vez tendrá fondos o unidades especializadas en tipos

Los promotores advierten sobre el banco malo

Los promotores y constructores avisan de que los descuentos en el valor de transferencia de los activos tóxicos al 'banco malo', que en el caso de la vivienda terminada alcanzan el 54,2 por ciento de media, no se pueden tomar como referencia para determinar los precios de los inmuebles en el mercado. Dentro del crédito promotor transferido se incluyen también promociones de vivienda terminadas, con un descuento menor del 32,4 por ciento, que sería incluso más parecido al experimentado por el precio de la vivienda en el mercado. Además, han insistido en que estos descuentos responden al objetivo meramente financiero de dar confianza en el proceso de saneamiento de la banca. Recalcan que lo determinante será ordenar los activos para darles salida de acuerdo con las necesidades de los inversores, de forma que se establezcan los precios adecuados y se obtengan beneficios y no pérdidas. Para ello, proponen la creación de un comité estratégico que oriente la forma de gestión.

de activos. Entre sus órganos de gobierno, y como cualquier otra sociedad o empresa, contará con un presidente. Para ese puesto, el Ejecutivo ha designado a Belén Romana, y para el de director general a Walter de Luna. Además, tendrán un Consejo de Administración.

El banco malo tiene otros precedentes europeos. Ya se ha creado antes en Irlanda, Holanda, Alemania y Suecia. El caso más parecido es el irlandés, que constituyó la Agencia Nacional de Gestión de Activos, tras el estallido de la burbuja inmobiliaria. Suecia hizo lo mismo en los años 90, cuando el mercado inmobiliario estalló.

Capital extranjero para el banco malo

Barclays invertirá en el banco malo aunque todavía se desconoce la cantidad que aportará a la constitución de la Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb). La entidad británica se convierte así en el primer banco extranjero en confirmar su participación en el capital del instrumento al que bancos y cajas con ayudas públicas traspasarán sus activos tóxicos. El Ministerio de

Economía busca inversores privados que suscriban al menos el 51 por ciento de los 2.500 millones de euros del banco malo—el resto lo pondrá el Estado—, con el objetivo de que la operación no compute como deuda pública y no suponga una carga más para el contribuyente.

Hasta la fecha, los principales bancos del país—Banco Santander, CaixaBank, Sabadell y Banco Popular—salvo BBVA, ya ha-

brían asegurado al gabinete dirigido por Luis de Guindos su inversión en la Sociedad de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb). Además, las autoridades españolas han logrado el compromiso de Mapfre, Mutua Madrileña, Catalana Occidente y Axa. La aseguradora francesa fue la primera compañía foránea en avanzar su participación en la sociedad.



Barclays es una de las entidades que invertirá en el Sareb



BBVA VIVIENDA

Consigue tu casa en 2012
hasta con el 60% de descuento.

Aprovecha la financiación al 100% de BBVA.

bbvavivienda.com - 902 57 57 00

adelante.

*BBVA Vivienda marca licenciada a BBVA Servicios SA. Promoción ofrecida por BBVA Servicios SA. Inmuebles comercializados por el propietario indicado en cada inmueble. Financiación ofrecida por Banco Bilbao Vizcaya Argentaria SA sujeta a las condiciones habituales de aprobación. Condiciones de financiación de BBVA exclusivas para compradores de viviendas publicadas en bbvavivienda.com válidas hasta 31/12/2012. Financiación de hasta el 100% del valor de compra siempre que no supere el 100% del valor de tasación.

El Euribor anota su mayor caída desde el mes de julio

Previsión Es posible que el Banco Central Europeo rebaje los tipos de interés

Gente

Buenas noticias para todos aquellos que tengan una hipoteca. El Euribor ha cedido 12 milésimas en tasa diaria y se ha establecido en el mínimo histórico del 0,558 por ciento, un día después de que el BCE abriera la puerta a una nueva rebaja de los tipos de interés, ahora en el 0,75 por ciento. El indicador encadena tres jornadas a la baja y se anota la mayor caída en tasa diaria desde el pasado 30 de julio, cuando el Euribor cedió 20 milésimas. El mercado descuenta que el precio del dinero se reducirá al 0,5 por ciento.

Estas cifras afectarán positivamente a las hipotecas, y aquellas personas que tengan que realizar la revisión en enero les bajará la cuota mensual. Las hipotecas medias de 120.000 euros a 20 años a las que les toque revisión experimentarán un descenso de la cuota mensual de unos



Respiro a los hipotecados

85 euros y una bajada de algo más de 1.000 euros en la anual. Por lo tanto, aquellas personas que hayan contratado hipotecas antes de la crisis se verán beneficiados en 0,5 puntos, pero no así los que las contraten ahora ni los

que se vean afectados por las llamadas 'cláusulas suelo'.

PENDIENTE DEL BCE

El Euribor está descontando una posible bajada de los tipos de interés por parte del Banco Central Europeo (BCE) en la reunión que se celebrará el próximo jueves y en la que podrían bajar del 0,75 por ciento al 0,5 por ciento, fundamental en la revisión a la baja de sus previsiones de crecimiento de la zona euro correspondientes a este año y el siguiente. Aunque, si no fuese así, se podría experimentar un leve repunte del índice, al haber descontado algo que finalmente no se va a producir. Si no se confirma la bajada de los tipos, entonces terminaría 2012 en el 0,65 por ciento. A medio plazo el Euribor va a seguir en niveles muy bajos y no va a haber repunte. Se espera que esté estabilizado en los próximos trimestres.



El Ensanche de Vallecas, emplazamiento de varias viviendas

INMOBILIARIA VIVIENDAS DE NUEVA CONSTRUCCIÓN

Dos oportunidades de compra en pleno centro de la capital de España

Agencias

En tiempos de crisis los bienes inmuebles de calidad todavía existen y algunos de ellos están en Madrid. Un buen ejemplo de ello es BBVA Vivienda, que dispone de una excepcional variedad de viviendas con las mejores condiciones de compra tanto a estrenar como de segunda mano. BBVA, a través de su inmobiliaria ANIDA, apuesta por la generación de valor, de empleo (directo e indirecto) y la activación del sector, valores que apoyan la visión positiva y proactiva del grupo, con una sólida trayectoria en el sector.

Dentro de la oferta de más de 30.000 inmuebles, destacan dos conjuntos residenciales, ubicados en dos de las zonas más demandadas.

ENSANCHE DE VALLECAS

La primera de ellas es el conjunto Residencial AF4 ubicado en la calle Arte Figurativo 4, en el Ensanche de Vallecas de Madrid invita a vivir en una moderna y exclusiva urbanización,

dotada con piscina y jardines. La promoción, en construcción, consta de viviendas de 3 dormitorios y áticos de 2 dormitorios, garajes y trasteros, todo ello con los servicios de una exclusiva urbanización. El conocido Centro Comercial La Gavia se encuentra muy próximo a la urbanización, la promoción cuenta con excelentes comunicaciones con el centro de Madrid, con las estaciones de metro de Las Suertes y Valdecarros muy próximas y rápido acceso a las principales vías de comunicación con Madrid.

Por otro lado, este grupo también oferta unas fantásticas viviendas ubicadas en la calle Méndez Álvaro, propiedad de Anida Operaciones Singulares SL. Con muy buenas conexiones, la promoción, que se encuentra en fase de construcción, consta de 109 viviendas con trastero 154 plazas de garaje y local comercial. Se distribuyen en 2 sótanos, semisótano, 7 plantas sobre rasante y 2 plantas ático.

GETAFE

Los Molinos < > Buenavista

VIVIENDAS PROTEGIDAS
DE PRECIO LIMITADO (V.P.P.L.)

2 DORMITORIOS CON 2 GARAJES Y TRASTERO

114.000 €

3 DORMITORIOS CON 2 GARAJES Y TRASTERO

118.000 €

adania

T: 91 56 44 801
T: 630 04 96 34
www.viviendaengetafe.com

La Costa del Sol, nueva inversión para el mercado ruso

E. P.

El mercado ruso está en auge. Cada año llegan miles de turistas que vienen de esa parte del planeta para disfrutar del sol y del buen tiempo de nuestro país. La Costa del Sol es uno de sus lugares favoritos y esta llegada de inversores rusos puede incidir de manera positiva en el sector inmo-

biliario, y esto puede traer nuevas promociones en esta zona. Para fomentar las alianzas con este mercado emergente, un grupo hotelero ha cedido de manera gratuita un suelo de su propiedad, de 700 metros cuadrados, para la construcción de una iglesia ortodoxa, que empezará el próximo año.

Anuncios breves

Para insertar un anuncio en Gente en Madrid, llame al teléfono:

OTRAS EDICIONES GENTE
BURGOS: 807 505 132*
BARCELONA: 915 412 078
LEÓN: 807 517 310*
LOGROÑO: 807 505 794*

PALENCIA: 807 505 781*
SANTANDER: 807 505 779*
VALLADOLID: 807 517 023*

*El coste de la llamada a los números 807 es de 1,21 € Minuto desde la red fija y 1,57 € Minuto desde la red móvil. I.V.A. Incluido.

ÍNDICE DE SECCIONES

1. Inmobiliaria
2. Empleo
3. Casa y hogar
4. Enseñanza
5. Animales
6. Informática

7. Motor
8. Servicios profesionales
9. Varios
10. Terapias y masajes
11. Relaciones personales
12. Servicios 803
13. Esoterismo

CADA ANUNCIO SE PUBLICARÁ 1 SEMANA.

91 548 02 63 - 91 541 20 78

La recogida de anuncios para la edición de la semana será hasta las 15:00 horas del Lunes. Gente en Madrid no se responsabiliza de la procedencia, ni de la veracidad de los anuncios breves, y se reserva el derecho de modificar el emplazamiento de los anuncios breves así como su publicación o no en caso de no cumplir con las condiciones.

Clifford Auckland 91 533 29 61
CONSULTORES www.cliffordaukland.es

¡¡DINERO URGENTE!!

Si tiene poca hipoteca o ninguna SOLO CON EL D.N.I. Y LAS ESCRITURAS SOLUCIONAMOS HIPOTECARIAMENTE PROBLEMAS ECONÓMICOS

Intermediarios independientes - ABOGADOS

1. INMOBILIARIA

1.2 ALQUILER DE PISOS

OFERTA

OPORTUNIDAD

VENTA CASA MÓVIL NUEVA
EN CAMPING VILLARCAYO (BURGOS)

A estrenar, última parcela de 155 m. Piscina en zona común y en núcleo urbano. 2 habitaciones, salón y cocina independiente. Totalmente amueblada. Excelentes acabados. 10 años de garantía.

29.950 €
POSIBILIDAD DE BUSCAR FINANCIACIÓN

Tel. **606 447 147**
947 130 281

300€. Ocasión. Apartamento amueblado. ☎ 636 798 929.

350€. Abrantes. Apartamento. ☎ 618 279 469.

400€. Carabanchel, 2 dormitorios. ☎ 914 312 880.

550€. Entrevías, 5 dormitorios. ☎ 914 312 897.

ALQUILER 400€. Piso 2 dormitorios. ☎ 915 433 763.

ALQUILER piso 3 dormitorios. 450€. ☎ 653 919 652.

APARTAMENTOS estudios. 300-450€. ☎ 653 919 652.

1.3 ALQUILER HABITACIONES

OFERTA

ALQUILO habitación económica, todos los servicios. Cuatro Caminos. ☎ 915 421 888.

CLASES particulares. ESO. ☎ 630 681 181. ☎ 918 941 474.

GETAFE. Alquiler habitación. 260€. ☎ 630 681 181. ☎ 918 941 474.

1.5 PLAZAS GARAJE

OFERTA

GARAJE. Vendo. López Hoyos, 90. 17.000€. ☎ 915 001 353.

1.7 LOCALES

OFERTA

BOADILLA. Local. Económico. ☎ 653 645 237.

1.8 NEGOCIOS

OFERTA

ALQUILO Bar Balboa. Príncipe de Vergara 200. ☎ 659 209 902.

2. EMPLEO

2.1 OFERTA EMPLEO

OFERTA

AUMENTA ingresos. ☎ 918 273 901.

AUXILIAR CLÍNICA CON-SIN TÍTULO PARA RESIDENCIAS GERIÁTRICAS. PREVIO BREVE PERIODO FORMACIÓN DE CUATRO SEMANAS, MISMO LUGAR TRABAJO. ☎ 914 293 000. ☎ 913 690 029.

AUXILIAR-VIGILANTES (AMBOS SEXOS) CON-SIN TÍTULO PRECISAMOS EMPRESA SEGURIDAD. CUALQUIER NACIONALIDAD. OFRECEMOS FORMACIÓN TÍTULO VIGILANTE Y GRADUADO EN ESO. ☎ 914 291 416. ☎ 914 291 400.

BUSCAMOS comerciales/distribuidores independientes. ☎ 639 335 547.

Se necesita

MOZO-A DE ALMACÉN para carga y descarga en almacén de tienda textil.

667 227 103

EMPRESARIO NECESITA SEÑORITA COMPAÑÍA, JOVEN, CARINOSA, LIBERAL INTERNA. 1200€-3200€. MENSUAL. ☎ 657 539 413.

GRADUADO ESCOLAR EN ESO. UN SOLO CURSO. TÍTULO OFICIAL. PRESENCIAL A DISTANCIA. EXÁMENES EN EL CENTRO. ÚLTIMA SEMANA DE MATRÍCULA. ☎ 914 293 000. ☎ 914 291 400.

HAZTE AUXILIAR ENFERMERÍA EN CUATRO MESES. TÍTULO OFICIAL. PRÁCTICAS EN HOSPITALES. ☎ 914 293 000. ☎ 669 305 106.

INGRESOS EXTRAS ACTIVIDAD COMPATIBLE. ☎ 651 646 238.

2.2 DEMANDA EMPLEO

DEMANDA

BUSCO trabajo como interna-externa. ☎ 699 123 132.

ESPAÑOLA cocina, limpieza. ☎ 665 840 303.

4. ENSEÑANZA

4.1 FORMACIÓN

OFERTA

CLASES particulares, asignaturas de letras todos los niveles. Coslada. ☎ 916 693 406.

INGLÉS. Leganés. Económico. ☎ 916 873 161.

MATEMÁTICAS, clases particulares. ☎ 916 824 229. ☎ 609 950 972.

MATEMÁTICAS. Profesor. ☎ 667 234 942.

4.2 OTROS

OFERTA

OFRECEMOS estudios bíblicos o conversaciones sin fines lucrativos. Somos cristianos. ☎ 650 779 327.

6. INFORMÁTICA

6.1 PROGRAMADOR

OFERTA

PROGRAMACIÓN a medida y reparación de ordenadores. Precios Económicos. ☎ 650 424 636.

8. SERVICIOS PROFESIONALES

8.1 ASESORÍAS

OFERTA

ABOGADO extranjeros, penal, laboral, divorcios, autónomos. Consulta gratis. ☎ 915 325 746. ☎ 619 624 462.

8.2 OBRAS Y REFORMAS

OFERTA

COBRO la voluntad. Ángel, pintor español. Experiencia. Limpieza. ☎ 651 556 230.

MÓSTOLES Fontanero, calefactor. ¡Económico!. ☎ 605 370 145.

PINTORES pisos dos dormitorios 280€, tres dormitorios 340€ materiales incluidos. ☎ 608 856 452.

9. VARIOS

9.1 VARIOS

OFERTA

VENDO vestuario. Buen estado. ☎ 658 854 038.

DEMANDA

COMPRO discos. ☎ 693 615 539.

COMPRO juguetes antiguos, Mádrelman, Scalextric, trenes. ☎ 653 017 026.

COMPRO libros de 0,50 hasta 1€. ☎ 910 070 015. ☎ 656 344 294.

10. TERAPIAS Y MASAJES

10.1 TERAPIAS

OFERTA

CONGOSTO. Masajista diplomada. ☎ 676 707 035.

10.2 MASAJES

OFERTA

¡ASTURIANA! Calle Alcalá. Masajista profesional. ☎ 634 166 782.

¡CANILLEJAS! Madriñena. Masajista. 24 horas. ☎ 639 549 189.

¡MADRILEÑA! Alcalá 702. ☎ 690 713 404. 24 horas.

30€ MEDIA HORA. ELENA. DESPACIO Y TRANQUILIDAD. DISCRETA. MOSTOLES. ☎ 603 246 661.

ALCOBENDAS. Masajistas españolas 30€. ☎ 916 587 159.

ALJINA. MASAJISTA. RELAJACION TOTAL. VOY DONDE ESTÉS (HOTELES/ DOMICILIOS/ OFICINAS). 75€ TAXI INCLUIDO. VISA. ☎ 610 093 249.

ANA. Sensitivos 20€. ☎ 632 703 086. Valdeacederas.

ANDREA. MASAJE SENSITIVO. ZONA LISTA. ☎ 608 218 714.

ANDREA. Masajes. Vistalegre. ☎ 690 877 137.

CARABANCHEL. Carmen. Madurita. ☎ 690 877 137. ☎ 914 617 809.

CARLA. MASAJISTA PROFESIONAL. HOTELES/ DOMICILIOS. 75€. TAXI INCLUIDO. VISA. ☎ 600 095 042. ☎ 913 666 960.

EMPRESA TELEFONICA
PRECISAMOS PERSONAL

OPERADORES

PARA ATENDER CALL CENTER

AMBOS SEXOS **668 562 061**

CAROLINA. MASAJE RELAJANTE. METRO LISTA. ☎ 914 023 144. ☎ 679 123 947.

CARPETANA. Bruna jovencita. ☎ 690 877 137.

CÉSAR. Masajes sensitivos. ☎ 605 272 037.

EMBAJADORES. Masajes sensitivos. ☎ 914 676 996.

ESPAÑOLA joven. Sensitivos. Plaza Castilla. ☎ 605 664 498.

ESPAÑOLA, supermasajes. Recibo sola. Avenida América. ☎ 608 819 850.

GABRIELA. 19 AÑOS. MEJICANA. MASAJES DOMICILIO. MADRID/ ALREDEDORES. ECONÓMICOS. 24 HORAS. ☎ 618 200 378.

GRAN VÍA. MASAJES. ☎ 915 426 871.

LEGANÉS masajes sensitivo. ☎ 674 572 544.

MADRID. Oferta 2x1. Chico joven, ofrece 2x1. Solo mujeres. ☎ 667 406 064.

MARQUES VADILLO. MASAJES 30€. ☎ 652 110 829.

MASAJES ESPECIALES. ☎ 603 234 274.

MASAJES SENSITIVOS. ☎ 686 425 490.

MASAJISTAS JOVENCITAS PROFESIONALES. DISCRECIÓN. AQUÍ NO ENCONTRARAS PROFESIONALES. AMISTAD, CITAS A CIEGAS, SEXO TELEFÓNICO Y MUCHO MAS. ☎ 902 092 900. (1 EURO MEDIA HORA). ☎ 640 100 283. (TARIFA MÓVIL A MÓVIL).

MOSTOLES SARA. ☎ 630 565 960.

MOSTOLES. ESPAÑOLAS, LATINAS. JOVENCITAS. ☎ 669 363 918.

MULATA. 45 años. ☎ 653 145 608. Valdeacederas.

NECESITO señoritas. ☎ 655 230 099.

NEUEVA. ESPAÑOLA. PARTICULAR. ☎ 633 337 159.

ORIENTALES. Masajes. 35€. Avenida Albufera. ☎ 603 252 202.

PARLA. MASAJISTAS JOVENCITAS. ☎ 635 312 216.

PARLA. SALOMÉ. SENSITIVOS. ☎ 667 287 661.

PLAZA CASTILLA. MASAJES RELAJANTES. ☎ 917 339 074.

TETUÁN. Masajes relajantes. ☎ 911 525 859.

URGEL MASAJES. ☎ 911 539 753.

VISTALEGRE. Argentina. Masajes. ☎ 914 617 809. ☎ 690 877 137.

DEMANDA

BUSCO socia para casa de masajes. ☎ 666 684 739.

11. RELACIONES PERSONALES

11.1 AMISTAD

OFERTA

¿QUIERES CONOCER LO MÁS NUEVO EN CONTACTOS? AUTOMÁTICO, SIN OPERADORES. COMUNICATE CON CHICOS DE TODA ESPAÑA DE FORMA ANÓNIMA, FÁCIL Y GRATUITA. PRIMER TELÉFONO GRATIS. ☎ 900 900 222. (SÓLO PARA RED Fija) ☎ 918 381 280.

CHICA SOLITA SIN CARGAS FAMILIARES. BUSCA AMISTAD SINCERA. LLAMAME. ☎ 639 232 004.

CONOCE CHICAS TODA ESPAÑA. ES UN CHAT TELEFÓNICO. AQUÍ NO ENCONTRARAS PROFESIONALES. AMISTAD, CITAS A CIEGAS, SEXO TELEFÓNICO Y MUCHO MAS. ☎ 902 092 900. (1 EURO MEDIA HORA). ☎ 640 100 283. (TARIFA MÓVIL A MÓVIL).

CONOCE CHICAS TODA ESPAÑA. ES UN CHAT TELEFÓNICO. AQUÍ NO ENCONTRARAS PROFESIONALES. AMISTAD, CITAS A CIEGAS, SEXO TELEFÓNICO Y MUCHO MAS. ☎ 902 092 900. (1 EURO MEDIA HORA). ☎ 640 100 283. (TARIFA MÓVIL A MÓVIL).

MOSTOLES. ESPAÑOLAS, LATINAS. JOVENCITAS. ☎ 669 363 918.

MULATA. 45 años. ☎ 653 145 608. Valdeacederas.

NECESITO señoritas. ☎ 655 230 099.

NEUEVA. ESPAÑOLA. PARTICULAR. ☎ 633 337 159.

ORIENTALES. Masajes. 35€. Avenida Albufera. ☎ 603 252 202.

PARLA. MASAJISTAS JOVENCITAS. ☎ 635 312 216.

PARLA. SALOMÉ. SENSITIVOS. ☎ 667 287 661.

PLAZA CASTILLA. MASAJES RELAJANTES. ☎ 917 339 074.

CHICO atractivo. Busca chico. ☎ 605 272 037.

PASIVO 30 busco chico 18-22. ☎ 672 540 974.

11.6 AGENCIAS MATRIMONIALES

OFERTA

UNICIS. ☎ 911 250 115. www.unicis.es

13. ESOTERISMO

13.1 VIDENCIA

OFERTA

VIDENCIA desde niña. ☎ 913 264 901.

PROFESOR GRAN VIDENTE Y MEDIUM AFRICANO

NO HAY PROBLEMA SIN SOLUCIÓN. GRAN VIDENTE ESPECIALISTA EN TODO TIPO DE PROBLEMAS. PROBLEMAS MATRIMONIALES Y SENTIMENTALES. RECUPERACIÓN DE PAREJA. AMARRES, ATRAER PERSONA QUERIDA, AMOR, SUERTE EN NEGOCIOS, TRABAJO, EXÁMENES, ETC., ATRAER FUERTES, MANTENER PUESTO DE TRABAJO, PROTECCIÓN VIDA FAMILIARES, QUITAR MAL DE OJO Y MALEFICIOS, POTENCIAR LA SEXUALIDAD, CASOS DESESPERADOS.

C/ SAN VICENTE L-11. BUS 108 y 118

RESULTADOS RÁPIDOS GARANTIZADOS 100% DE 3 A 7 DÍAS

915 548 436 - 677 669 095

RECIBO TODOS LOS DÍAS DE 8:00 A 20:00 H.

hasta de fracasos y abandonos no mas sufrimientos

Taykunta

MAESTRO DE CHAMANES Y CURANDEROS

Poderosos amores de amor y dominio para cualquier sexo, sólo con el nombre o foto consigue una unión perpetua.

No hay nada ni nadie que no pueda vencer. Somete a tus rivales y enemigos, doblega al amante o lo separa para siempre de tu pareja.

ÚNICO QUE REALIZA RITUALES Y SORTILEGIOS EN TU PRESENCIA

PREDICIONES INMEDIATAS

AMOR, TRABAJO, DINERO, SUERTE, CLIENTES, PROSPERIDAD.

TODO ES POSIBLE... SI NO CREE COMPRUEBELO

697 649 611

GARANTIZO 1º RESULTADOS Y DESPUÉS PAGAS

llame ahora y gane una tirada de tarot gratis

REENCARNADA SACERDOTIZA HECHICERA DEL AMOR

MAESTRA DE AMARRES MILAGROSOS HACE POSIBLE LO IMPOSIBLE

Samanta

Si tu pareja no te quiere, te desprecia o te ha abandonado no dejes que tu relación sentimental se destruya. El Vudú Blanco puede dominar el amor más difícil, sin tener ningún efecto negativo, recuperando el deseo y la pasión.

SÓLO ACEPTO EL PAGO SI ESTÁS CONFORME CON MI TRABAJO

FONO CONSULTA GRATIS 24 H. **677 131 129**

Samanta pacta con poderosos espíritus. Soluciones personalizadas para cada caso.

Si eres practicante de magia, tarotista, vidente... y has hecho un ritual que te ha salido mal, contáctame, rectifico trabajos mal hechos por otros.

MAGIA NEGRA - VUDU

BELÉN Y EDÚ

¿QUIERES QUE TU PAREJA SEA SÓLO PARA TI? ¿QUIERES QUE NO TE ENGAÑE NI TE DESPRECIE? ¿QUIERES DOMINARLE Y ENLOQUECERLE DE PASIÓN?

PODEROSOS BRUJOS AMARRES ETERNOS

TE AYUDAREMOS. NUESTROS TRABAJOS SON POTENTES E INFALIBLES. SOLUCIONAMOS CUALQUIER PROBLEMA.

AMOR - TRABAJO SUERTE - NEGOCIOS

VIDENCIA ESPIRITISMO **646 253 604**

No pague nada antes de resultados

Comience su trabajo en el acto desde cualquier lugar con una llamada o email. **poderososbrujos@hotmail.com**

No deje que la angustia, la desesperación y el nerviosismo acaben con su vida...

LUZMILA DRA. CORAZÓN de fama internacional

CONSULTA GRATIS

llamando al **609 834 743**

También atiende por SMS

Videncia, tarot, juegos de azar, enfermedad desconocida, unión de parejas en horas, casos imposibles (tan solo una foto, nombre o prenda).

Más de 35 años de experiencia, trabajos a voluntad al ver resultados.

ABSOLUTA DISCRECIÓN Y GARANTÍA

Consulta GRATIS llamando al 609 834 743 También atiende por mensaje de texto.

Gente digital

- Toda la información de tu ciudad
- Actualizada diariamente
- A tan sólo un click

www.gentedigital.es

Nochevieja 2012

SCARLET + Chill Beach disco

- House
- Música Comercial
- Dos Salas
- Dos ambientes diferentes.
- Aforo Limitado

BARRA LIBRE

40€

Puntos de Venta:
Discoteca Scarlet, R.R.P.P.
Salones President y Bingo Estoril
TELEFONO INFO: 91.617.54.11

Av Alcalde de Móstoles 2 (Bajo Salones President)

Nochevieja 2012

Botellas en Reservado 100€

15€ una copa 20€ dos copas

Promoción Especial
5 Copas 35€

Antes del día 15. 40€ después (por persona)

Cotillón · Primeras Marcas

C/Fco Javier Sauquillo 2 MÓSTOLES (Av Alcalde de Móstoles 2 posterior)

Nochevieja 2012

COMERCIAL LA HABANA

¡Música comercial con toques Salseros!

15€ una copa 20€ dos copas

Promoción Especial
5 Copas 35€

Antes del día 15. 40€ después (por persona)

Cotillón · Primeras Marcas

Av Alcalde de Móstoles 2 (Bajo Salones President)

Salones President

Gran Gala Nochevieja

COTILLÓN DELUXE
BARRA LIBRE (1ª MARCAS)
LA MEJOR MÚSICA
SERVICIO EN MESA
CHOCOLATE CON CHURROS

50€

Av Alcalde de Móstoles 2 (MÓSTOLES)